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Ex-delegado e Canoinhas é

preso em Curitibanos
I

Chuvas causam alaqarnentos em Papanduva
,

'

Blanca Furtado de 'Melo

A forte chuv�'que caiu
,�,

incessantemente. em

'#i Papanduva desde a noite de

domingo, 24, até o início da

manhã de segunda-feira.dei
xou cerca de 50 casas

alagadas. Esta foi a segun

da cheia do rio Papanduva
em dez dias.

Cerca de 50 casas

foram atingidas pelo
alagamento no início

da semana, em

Papanduva

PÁGINA18

'Assaltantes levam R$ 50 mil de banco
o assalto aconteceu na madrugada de sábado, 23, no município de Major Vieira. A Polícia suspeita que os assaltan-

C dtes estejam também envolvidosna tentativa de assaltoa-agência do-Bese de- três Barras, na mesma noite. o· e r n
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O:'prefeito reeleito de Três Barras, LuisShimoguiri,
fala sobre as ações para os próximos quatro anos, criti

ca o governo do Estado e promete continuar governan

do ouvindo a opinião do povo.

Fotos Edlnel Wassoaskl

.

O segundo vereador a receber maior número de votos

emCanoinhas, SílmarGolanovski (pMDB) fala sobre seus

projetos, a influência do pai, Orestes Golanovski (vereador
que termina mandato esse ano) em suas decisões e a expec
tativa quanto ao prefeito eleito Leoberto Weinert.
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MATRIZ FILIAL f.i..,,,,

o ex-delegado de Canoinhas, Luiz Cézar Caye foi pre
so na sexta-feira, 22, em Curitibanos. Ele comandavaea

Delegacia da Comarca de Mafra desde agosto deste abo.
Caye foi delegado em Canoinhas durante os meses de ju
nho e julho deste ano. O delegado é acusado de crimes de

corrupção passiva e concussão.
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,1 Carreta tomba e.congestiona
BR-280 por 3 horas

PÁGINA9

o reforço do assistencialismo
Em Canoinhas, 1.339 famílias contam com ajuda

financeira do governo para garantir o sustento
,

PÁGINA 11

Prefeito reeleito deMafraperde
mandato naJustiça

PÁGINA4

A nova loja é mais uma das revendedoras Honda
PÁGINA10

Enteadade despachante
canoinhense é encontradamorta

em SãoFrancisco do Sul
PÁGINA9
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A TV nossa de cada dia

Na semana passada diversas organizações não gover
namentais 'se uniram em torno de um objetivo comum:

boicotar a TV. A ação consistia em convencer o maior
número de pessoas em desligar seus aparelhos receptores
por um dia. O áto simbólico expressou o que já há alguns
anos vem se tomando insuportável: o nível da TV brasi

leira, de forma generalizada. Não é preciso escrever mui
to para convencer ninguém de que na verdade nossa TV

baixou o nível de forma estarrecedora nos últimos anos.

Tudo começou pelas brigas de domingo. Quem esquece
da Banheira do Gugu? E do Sushi erótico do Faustão?

Dois exemplos básicos de como uma guerra pela au

diência pode se tornar uma baixaria sem parâmetros.
A guerra dos domingos passou para os dias de sema

na e aí veio o circo dos horrores do Ratinho, as cenas de
sexo nas novelas e por aí foi, sem muitos critérios a res

peito do que colocar no ar. O que vale é ter audiência,

manter o Ibope. Aliás, o Instituto Ibope faz com a TV

,

uma das mais duvidosas pesquisas de audiência, mas
como é o único responsável pela medição de audiência

sociedade não pode mais ficar a mercê de uma TV que
não respeita o telespectador, que desrespeita valores Ia
miliares e não tem' limites quando o assunto é audiência,

Essa falta de limites é expressada também na disfarçada
manipulação de opinião que algumas redes insistem em
fazer. Quem esquece o caso da TV Globo nas Eleições
que levaram Collor a presidência. No livro comemorativo

!,

aos 35 anos do Jornal Nacional, a alta cúpula da Globo
admite ter editado a matéria exibida no telejornal a respeito
do debate realizado pela emissora entre Collor e Lula no
2.° turno. Adianta admitir? Não adianta de nada, a histÓria
já passou, não tem mais volta. O que é importante é que a

sociedade renegue esse tipo de TV, não use determinado
telejornal como fonte oficiaL

Educar nossa sociedade para ver TV, eis algo neces_
sário no Brasil. Se não podemos com ela, procuremos
entendê-la, analisá-la e interpretá-la.

o que é importante é que a sociedade

renegue esse tipo de TV, não use

determinado telejornal como fonte oficial

televisiva, nada mais resta às TVs e anunciantes do que
segui-la fielmente.

Se ações como essa, de não ver TV por um dia, aju
dam a, fazer com que as TVs reflitam sobre o que colo

cam no ar, é extremamente duvidoso, mas o fato é que a

o NOVO BURGOl\tlESTRE
HILTON RITZMANN

NaAlemanha o Burgomestre é o Prefeito
das cidades.Eleito, como aqui, pelo votopopu
lar.Apartir dejaneiro de 2005 temos já escolhi
doonosso novoBurgomestre. LeobertoWeinert
foi o escolhido, representando a vontade dos

eleitores, que apostaram na sua eleição acredi
tando que possa fazer omelhorpara omunicí

pio. Transferiram a ele a responsabilidade da

execução das obras e ações prometidas em seu

plano de governo, o chamado Plano 15, por
certo, identificado como plano de governo es
tadual e em razão do número dopartido que o
elegeu.

É sabido que os recursos municipais não
são os desejados e nem suficientes para aexecu

ção das obras necessárias. Todavia, se atendidas
as prioridades podem ser instrumento de cres
cimento. O orçamentomunicipal do próximo
exercício, segundo informações, estáprevisto
em trinta e seismilhões de reais. Parece repre-

, sentar um valor significativo para a consecu
ção demetas esperadas pela sociedade. Se bem
aplicado representarámelhoriaspara apopula
ção. É certo, também, que o prefeito isolada
mente pouco pode. OPoderLegislativo é o co
adjuvante da administração. E é gratificante re
conhecer que aconstituição do novo legislativo
municipal, tem tudo para colaborar decidida
mente com o novo executivo municipal. Fo
ram eleitos jovens vereadores, com vontade e

ânimo de encontrar osmelhores caminhos para
o desenvolvimento do nossomunicípio, umdos
vintemaiores doEstado.

'

O plano de governo do novo prefeito é
ambicioso.Mas isso não é demérito. Os planos
devem ser sempre ambiciosos, pois como dizo
pensador, "se não buscarmos o impossívelja
mais conseguiremos opossível."Tive aoportu
nidade de ler o plano. Quero comentar aqui al
guns tópicos, nacondição demunícipe e eleitor.
Não que sejam osmais importantes,mas que a
meu ver são relevantes.Diriaque antes de tudo,
o prefeito deve dedicar-se de corpo e alma ao
saneamentobásico dacidade. Obraque nenhum

prefeito quisou pode enfrentarcomo o assunto
exige.Ai estáemjogo a saúde dapopulação.

Mas, como ações prioritárias, que não se

esgotariam em si mesmas, mas teriam reper
cussões continuadas e permanentes, faria refe
rência a três, citadas noplano de governo.

No chamado "Projeto Desenvolvimento
Econômico, Emprego e Renda", a criação do
Conselho de Desenvolvimento doMunicípio.
Na área de Infra-EstruturaUrbana, a criação e

preservação de áreas verdes urbanas para trans
formação emparques e áreas de lazer. Ena área
daCultura, a coordenação e captação de recur
sos daLeiRouanet e legislação estadual corres
pondente, para a execução de espaço de
multiuso destinado a eventos culturais.

A criação doConselho deDesenvolvimen
to doMunicípio abrirá com certeza, um leque
de idéias e deprojetos realmentepositivos. Esse
tipo deConselho, semnenhuma conotaçãopo
lítica, já foi criado em diversas cidades brasilei

ras, e o exemplo mais próximo nosso, é o da
cidade de Joinville.A idéia central é adanome

ação, pelo prefeito. de pessoas da comunidade,
comqualificação, para compô-lo, com o obje
tivo de assessorá-lo nacondução deumapolíti
ca desenvolvimentistaparaomunicípio. Deve
mos reconhecer que esse seria o papel da Câ
mara de Vereadores. Todavia, é forçoso reco
nhecer também que o poder legislativo dos

municípios desviou-se de sua verdadeira tare

fa, para agirmais no político e no social. Daí

porque, surgiu a idéia do Conselho de Desen
volvimento Municipal. A ajuda e o

assessoramento que umórgão dessa natureza,
sem qualquerobjetivopolítico, pode darao pre
feito é , sem duvida, de grande valia para a co
munidade. A sua criação, portanto, em
Canoinhas, objeto do plano de governo aqui
comentado, deve serpor todos nós cobrada já
noprimeiro dia do novomandato.

A outra ação prioritária, na áreada infra- ,

estruturada cidade, está relacionada coma cri

ação epreservação de áreas verdes urbanaspara
transformação em parques e áreas de lazer. Na

verdade, a cidade carece emerece um espaço
urbano que se defina comoPARQUEDACI
DADE.A respeito, já tive oportunidade de es
creveramocasiões anteriores.Emespecialquan-

'

do o atual prefeito assumiu pela primeira vez.

Há um plano antigo arquivado na Prefeitura

Municipal, elaboradonaépocaemquemeupai
foi prefeito, em 1954/55. O plano é executar
obras de retificação, saneamento e represamento
do rioÁguaVerde, nesse bairro, para a forma
ção de um grande lago artificial, comumcon

torno de jardins e parques. A obra, na época
estudada, trarianão só benefícios comacriação
do parque, como resolveria de vez os proble
mas causados pelas enchentes que
costumeiramente assolam esse bairro da cida
de.

Essa obra deve ser considerada essencial
noplanejamento urbano dacidade. Traria à sua
populaçãoum espaço de lazer que não possuí
mos.

E, por fim, na área da cultura, aconstrução
de um espaço demultiuso, destinado a eventos
culturais, é outra iniciativaquemerece atenção
do novo prefeito. Está em seuplano de gover
no. Épreciso tomá-lo realidade. Essa iniciativa
pode ser realizada com a cooperação das enti
dades de classe do município. A Associação
Comercial e Industrial de Canoinhas jápossui
um projeto para a execução de um anfiteatro
com essa finalidade. A entidade, inclusive, já
estápreparando umprojetopara buscar recur
sos através daLei Rouanet E preciso, portanto,
somaresforços. Temosumexemplomuito pre
sente do que se pode realizar com esses recur

sos, que é o Centroeventos Cau Hansen, de
Joinville, viabilizado através dessamodalida
de. Aqui também podemos tornar essa idéia
realidade. Não temos emCanoinhas, no século
21, um cinema, que já tivemos hámais de cin
qüenta anos! A cooperação do poder público
comas entidadesprivadas, nesse caso, resultará,
sem dúvida, em soluçãomais rápida e concreta.

Apenas para deixar registrado. Naárea de
turismo, o plano do novoprefeito, inclui o "in
centivo ao turismo religioso". Parece-me des
propositada a idéia, já que não temos em nossa

região, porenquanto, nenhummotivopara atra
ir tal demandade turistas.

Hilton Ritzmann, advogado e empresário

Perguntas irrelevantes
DARTAGNAN DA SILVA ZANELA

dagações não surgemdeurnapreo
cupação com a simbologia Sagra
destes escritos,mas sim, de se com

provarhistoricamenteque tal e qual
acontecimento realmente ocorre

ram e de que modo esses procede
ram. Se fulano realmente existiu
como atesta as linhas daBíblianão

ajuda muito na compreensão dos
mistérios da fé.

Mascomo isso?Comoqueum
homem de ciência pode afirmar
isso? Simples: essas perguntas sur
gem dapreocupação de se questio
nar a validade da Bíblia, e não de

Quando nos detemos no estu
do das SagradasEscriturasjudaico
cristãs e,muitas das vezes, quando
procuramos contextualizarhistori
camente as passagens desta, acaba
mos por levantar algumas indaga
ções dispensáveis para compreen
são de seu conteúdomístico-religi
oso. Tais perguntas seriam como,

porexemplo: JesusCristoexistiu re
almente?Ele realmente caminhou

por sobre as águas?Elias ascendeu
aos céus em urna carruagem de

fogo?Epor aí segue o andor.
Afirmamos isso, pois tais in-

menos importa. O que é relevante
seriao significadoque talequalpa
rábolaquernos revelareaoqueede
que forma quer nos religar aoAb
soluto.
PorDartagnan daSilvaZanela
Professor
wwwdartagnanranelajexcombr

compreende-laemseu sentidomís
tico. Comoassim?Bem, nósnooci
dente, temos urnamaneira de pen
sar "racionalista", ''histórica''. Só
temvalidade aquilo que "realmen
te" aconteceu e que se possa com

provar.
Todavia, seprocurássemos ver

todas as SagradasEscrituras de to
das asgrandes tradições religiosas e
procurássemos lê-las comumolhar

oriental, pouco estaríamosnos pre
ocupando com a existência real de

. fulano ou sicrano, pois isso, para
umacompreensão religiosaéoque ISSQRESPPNDE SUA

PERGUNTA?

orreiodo
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Planalto Norter
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Correio do Norte
canoinhas, 29 deoumlrode 2004 Política

Vitória ancorada em propostas
Ementrevistaexclusiva, Luis Shimoguiri (PP) fala sobre reeleição e faz críticas ao governo doEstado

TRÊsBARRAS - Commais de 60% dos votos, LuisShimoguiri
(PP) continua na Prefeitura de Três Barras por mais quatro anos.

J:Atencioso e co�re�te em suas re�posta�, o prefeito prometemanter
a agenda do pnmeiro mandato, inclusive recebendo duas manhãs

por semana.qualquer p�ssoa �� comun��ade que queira conversar
corn o prefeito. ParaShimoguiri essas visitas funcionam como uma

espécie de pes�uisa para sabe� o que está agradando e o que é preci
SO fazer pela cidade. O prefeito recebeu a reportagem do Correio

do Norte na tarde de quarta-feira, 27, para uma entrevista exclusi
va. Confira:

, Correio do Norte: O senhor assumiuuma postura reclusa na

calilpanha. Não investiumuito, não respondeu a provocações.
Essa é a tática da vitória?

Shimoguiri: Não que essa seja a tática da vitória, mas em cam

panhas onde você agride os adversários, você estáperdendo votos.
As campanhas, de agora em diante, precisam mostrar projetos, o

que a administração pretende executar. Obviamente que se houver

algomuito forte contra o adversário, deve-se utilizar, do contrário,
,

aeve-se esquecer. Valemais mostrar as propostas do que ficar par
tindo para o ataque pessoal. Essa tática já deixou de ser funcional.

CN: O que continua e o que será interrompido em se tratando

de ações do seu governo, dessa para a próxima gestão?
Shimoguiri: Vamos continuar melhorando nossas ações, espe

cialmente nas áreas da saúde, geração de empregos e vamos procu

rar, de acordo com os recursos que teremos nos próximos anos,

administrar os demais setores. Nós acreditamos que assim podere
mos executar uma administraçãomelhor do que esta.

CN: O fato de o senhor ser de umpartido opositor ao governo
doEstado, prejudicou esses primeiros quatro anos de governo?

Shimoguiri: Certamente que sim. Se o governo governasse para
todos, seria uma situação diferente, mas nós entendemos que infe
lizmente o governo do Estado também faz oposição aosmunicípi
os administrados por partidos que não são de sua base de sustenta

ção.Infelizmente nós somos prejudicados, mas essa é a nossa quota
de sacrifício. Nós temos uma posição, não vamos mudar e espera
mos que o governomude de posicionamento dando um tratamento

igualitário para todos os municípios. Nós esperamos também que o

povo julgue isso nomomento certo.
Nós fizemos um convênio com o governo do Estado (para des

viar o asfalto que passa pelo meio da Empresa Mili) que não foi

cumprido até o presentemomento. Então, esperamos que o gover
no do Estado mude o seu posicionamento e nos enxergue também

como integrante do Estado.

Edinei Wassoaski

Shimoguiri: "Vamos continuar a ouvir o povo"

CN: Mas o convênio do desvio daMili já não havia sido libera
do?

Shimoguiri: Até agora não foi cumprido e estranhamente não

veio o recurso e sim um ofício perguntando se tínhamos interesse

em prorrogar o convênio. Obviamente que não tem como prorro

gar um convênio onde não foi liberada nem a primeira parcela.
Esperamos que o governo reveja esta situação.

CN: Haverão alterações na sua equipe de governo?
Shimoguiri: Isso nós vamos discutir adiante. Nós não vamos

tomar nenhuma decisão quanto à composição de governo antes do

dia 2 de janeiro.

CN: O que o senhor achou da composição da Câmara dos
Vereadores?

Shimoguiri: Nós gostaríamos de ter elegidomais vereadores.

Lógico que estamos satisfeitos, nós temos seis (vereadores) da base
de sustentação o que corresponde a dois terços. Isso nos ajuda bas
tante. E nós vamos continuar como integrantes de um partido polí
tico gestionando para ver se a nossa coligação consegue crescer.

CN: Que avaliação o senhor faz da composição da Câmara

que termina a gestão este ano?
Shimoguiri: Agradeço aos vereadores que estão saindo. Muitos

projetos passaram por aprovação, eles procuraram nos ajudar. Cer
tamente que em um período de quatro anos podem ocorrer algu
mas situações em que você precisa dialogar um pouco mais, mas
isso faz parte do processo democrático, e por isso, estou extrema
mente satisfeito com a atual composição da Câmara dosVereado
res.

CN: O que é prioridade, hoje, em Três Barras?

Shimoguiri: Melhorar cada vez mais os serviços de saúde e

educação, tendo como prioridade principal, a geração de empre

gos.

CN: O que fica de lição nesses quatro anos, que o senhor pre
tende levar para o segundomandato?

Shimoguiri: Eu acho que essa questão da lei fiscal ajudou os.

municípios que planejammais. Certamente que o resultado do tra

balho em equipe émuito melhor do que o trabalho de uma pequena

equipe. Nós sempre procuramos trabalhar em equipe, mas especi
almente, nós ouvimos e vamos continuar ouvindo a população por
meio de pesquisas. Ouvindo quais são as necessidades da popula
ção em determinadomomento porque hoje ela pode entender que a

prioridade seja educação e amanhã seja um outro item. Nós vamos

governarde acordo com a vontade damaioria do povo. Logicamente
que nós não vamos conseguir fazer tudo e que também temos posi
ções políticas claramente adversárias, que, pormais que a adminis

tração faça amelhor gestão, não vai conseguir satisfazê-las.

CN: Existe alguma ação que o senhor tenha tomado nessa
primeira gestão, que não repetiria na segunda?

Shimoguiri: Não. Talvez tivéssemos que fazer algumas corre
ções. Todas as ações que tomamos foram pensadas, planejadas. Como
muitas vezes você toma decisões UllJ.,pOUCo mais políticas, outras
vezes um pouco mais administrativas. O prefeito político vai ter

que continuar existindo, para poder conviver com todos os parti
dos, mas a questão administrativa precisa continuar tendo um peso
ainda maior.

"Quero buscar a participação popular nas decisões do governo"
SilmarGolanovski, vereador eleito peloPMDB, defende a intervenção popular nas decisões do prefeito

Edinei Wassoaski

r�
CANOINHAS - Contido, coerente, de fala flu

ente e loquaz. É só trocar algumas palavras com o

vereador eleito Silmar Golanovski (pMDB) para
perceber que ainda é possível ganhar, por meio do

diálogo, muitos votos. Em entrevista exclusiva ao

Correio do Norte, o 2.° vereador mais votado de

Canoinhas fala sobre seus projetos, a influência do
pai,OrestesGolanovski (vereadorque terminaman
dato esse ano) em suas decisões e aexpectativaquanto
aoprefeito eleito LeobertoWeinert. Confira:

Correio do Norte: Você esperava ser o segun
dovereadormaisvotado?

.

Si/mar. Todo o candidato que se apresentou, es

perava ganhar. Se eu disser que esperava ser o pri
meiro, segundo, eu estariadesrespeitando os demais.
Eu sabia que tinha que lutarmuito e aguardar nas
urnas o resultado que felizmente foimuito bom.

,; cN: Podemos encarar a sua gestão como a

continuação dosprojetosde seupai?
Si/mar: De certa forma, porque não.Muitospro

jetos que ele fez foram aprovados, mas não foram
colocados emprática. Euquero resgatar esses e acres
centar outros.

CN: Em entrevista aoCorreio doWorte háal

gunsmeses o seu pai se queixava de desilusão em
relação à Câmara dosVereadores.Diversos pro
jetosdele foramembargados, recebeu críticas, ou
viamuitasdiscussõesquenão levavamanada.Essa

frustraçãodo seupai, te anima ou desanima?
Si/mar.Me encoraja. Eume sintomuito honra

do em ser vereador, de ter sido escolhidopela comu
nidade e só entrei, apesar das desilusões dele, para
tentarmostrar que não se pode perder a esperança.
Penso em lutar até o último minuto para mostrar

que o povo junto como poder público pode fazer

':iimuitacoisa.

CN: Quaissão seus principaisprojetos?\

Si/mar: Buscar aparticipaçãopopular nas deci
sões do governo. Falta de estradas, problemas na
saúde, todas as dificuldades queaPrefeitura tem, na
minhamaneira de ver, são conseqüências de deci
sões centralizadas quemuitas vezes privilegiam in

teressespolíticos emdetrimento do interesse da co

munidade. E se você conseguir fazer com que cada

vezmais as decisões sejam tomadas depois de apo
pulação ser ouvida, nós vamos conseguirmelhorar
tudo isso gradativamente. É como dizer que o teu

problema é falta de dinheiro. Falta de dinheiro é

conseqüência de uma outra coisa. Então, os proble
mas da cidade não são problemas em si, são conse

qüências de decisões, que aminha maneira de ver

não privilegiaram interesses da população.

CN:Você falaem ''participaçãopopular",mas
hoje as prioridadesparticulares sãomuitas. Isso
nãoaumentaoproblema?

Si/mar: De certa forma sim, mas o processo de
mocrático exige, a lei apresentadireitos e acima de
tudo, obrigações. Entãomuitomais que simplesmen
te reinvidicar, apopulação vai ter que entendercomo
a coisa funciona. Quais são os verdadeiros valores
que aPrefeitura temdisponíveis para investimento,
porque ela não temmais, porque elagasta tanto com
isso ou aquilo e buscar junto com os vereadores e a

Prefeitura, interferirnesse processo, porque muitas
obras que agente viu, que foram feitas, apopulação
não pediu, enquanto que coisasmuito simples, que a
populaçãopedia hámuito tempo, não foram feitas.
Se o povo tivessemais possibilidade de sepronunci
ar, eu acredito que nós iríamos utilizar melhor os
recursospúblicos.

"

CN: VocêpresideaAdosarec (Associaçãodos
Doadores deSangue deCanoinhas eRegião) e ob
viamente irá lutarpelaAssociação naCâmara.O
que falta aindapara fortalecer aAssociação, em
relação ao poder público?

Si/mar:AAdosarec, felizmente é uma associa-

ção de referêncianacional,mas nós vivemos nossos
problemas diários, que são o custeio do que se faz. A
gente sabe das dificuldades do poderpúblico e até

entendo que o trabalho nosso, assim como o de ou

tras entidades, deveria ser função do poderpúblico.
Saúde é direito do cidadão que paga impostos. O
que esperamos é poder contar, como aliás contamos
em tudo o que solicitamos do atual prefeito. Tudo o
que solicitamos a ele, fomos atendidos. Esperamos
que nomínimo tenhamos omesmo tratamento.

CN: O que você achou da composição daCâ
mara?

Si/mar.Muito boa. Pelo que ouço dapopulação
a expectativa épositiva.

CN: Você prevê uma ''panelinha'' doPMDB
(seis vereadores são posição)?

Si/mar: Não, demaneira nenhuma. Pela expec
tativa do povo, eu acho que as questões partidárias
devemficarem segundoplano.A cidade está caren

te de tudo, e se a população ver que a Câmara está

atuandomais politicamente do que em benefício da

comunidade, ela vai cobrar isso dos vereadores elei
tos.

CN: Você é candidato apresidência daCâma
ra ou vai apoiar alguém?

Si/mar:A Câmara tem bons nomes. Serpresi
dente da casa éumahonrapara qualquerum e eu não

negaria omeu interesse. Isso vai depender de uma
conversa, de uma negociação entre todos osmem
bros da Câmara para ver o que é melhor para o de

sempenho daCâmara.

CN: Quais são suasexpectativasquanto ao go
verno de LeobertoWeinert?

Si/mar: Asmelhores possíveis. Á cada dia que

passa eu tenhomais convicção de queoLeoberto vai
ser aquilo que eu imaginei que seria quando eu o

apoiava na campanha. Umprefeito austero, que vai

Silmar: Desejo de ser presidente da Câmara

deixar de lado a questão política e agir em favordo

município.

CN: O que você acha do projeto de lei que re
duz o salário dos próximos vereadores deR$ 4,8
mil paraR$3,5mil?

Si/mar: É um problema para quem estáhoje na
Câmara, resolver. É ummomento importante para
que a população julgue quem está lá hoje, porque
antes da eleição esse projeto de aumento do salário
dos vereadores foi aprovadopor unanimidade. De
pois da eleição, onde muitos não foram felizes em

seus planos, se fala em reduzir o salário. Muitomais

que a redução, o que eu penso que apopulação tem
que avaliar é a postura desse tipo de homempúblico.
Quando existe apossibilidade de se beneficiar com
uma lei, ele aprova, quando essa lei não o beneficia

mais, ele quer sermoralista.
.
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Prefeito reeleito de Mafra

perde mandato na Justiça
MAFRA - A JustiçaEleito

ral deMafra cassou na sexta-fei
ra, 22, o registro da candidatura
do prefeito reeleito de Mafra,
Carlos Scholze (PTB) e do seu

vice, Wellington Roberto
Bielecke.

A cassação do registro foi
determinada pelo juiz eleitoral
da Comarca de Mafra, Luis
Fernando Miranda. O juiz en

tendeu que a coligação que ele
geu Scholze, infringiu a lei

9.504/97, que regulamenta a

publicação de informações em
jornais, proibindo o uso, na pro
paganda eleitoral, de símbolos,
frases ou imagens, associadas ou
semelhantes às empregadas por
órgão de governo, empresa pú
blica ou sociedade de economia
mista. Além da cassação do re
gistro, a coligação foi multada
em 5 mil UFIRs.

Scholze entrou com recur

so contra a sentença no início da
semana.

O juiz se baseou emmatéri
as publicadas em jornais de
Mafra fazendo alusões a obras
realizadas pelo prefeito, para
determinar a sentença. "Uma das
matérias se refere a uma ponte
que estava interditada há 20 anos

e que foi reformada e liberada
ao tráfego durante o governo de

Scholze", contou a ouvidora

geral do município, Geovana
Fernandes.

Jorge Lemos w A Gazeta

NOVA ELEIÇÃO
Como foi reeleito commais

de 50% dos votos válidos, no
caso do Tribunal Regional Elei
toral (T.R.E.) e do Tribunal Su
periorEleitoral (T.S.E.) mante
rem a decisão da Justiça de

Mafra, uma nova eleição terá

que ser feita nomunicípio.
A JustiçaEleitoral deve cor

rer contra o tempo para julgar o
recurso que entrou no início da
semana no fórum da comarca.

A diplomação do prefeito
reeleito está marcada para o dia
9 de dezembro.

O vice-prefeito eleito,
Wellington disse ontem que o

recurso com que os advogados
da coligação entraram no início
da semana se baseia no princí
pio de razoabilidade e de

proporcionalidade da pena, além
de questionar a

constitucionalidade da lei. "Nos
sa principal defesa são os mais
de 50% de votos alcançados nas
eleições", afirmou. Scholze: advogados já entraram com recurso

Extensão universitária em Papanduva poderá
acontecer já no primeiro semestre do próximo ano

PAPANDUVA - o projeto
de uma extensão da UnC (Uni
versidade do Contestado) pode
rá se concretizar já no primeiro
semestre de 2005.

Representantes da UnC de
Mafra e Canoinhas estiveram
reunidos na terça-feira, 26, com
lideranças municipais para dis-

cutir a implantação de um curso

universitário em Papanduva. A
idéia surgiu do vereador Gerson
Rauen (PMDB) que imediata
mente procurou os representan
tesda Une.

Para se tornar viável o pro
jeto, foi realizada uma pesquisa
junto aos alunos das escolas dos

municípios de Papanduva e

Monte Castelo e também com

alunos papanduvenses que fre
qüentam o Colégio Mafrense,
emMafra. A pesquisa aponta o

curso deAdministração de Em

presas como o preferido dos 926
entrevistados.

O próximo passo será uma

reunião com o Prefeito
Humberto Ribas para discutir
como será implantada a exten

são em Papanduva.
Segundo representantes da

universidade, um curso

tecnólogo poderá ser implanta
do em breve, tendo em vista o

baixo custo desse tipo de curso.

CAMARA R�TOMAVOTAÇÕ��"pIA 9
Os Ifderessdos partidos na Câmara dos �eputados

sacramentaram um acordo para que as votações na Casa se
jam retomadas no dia 9 de novembro. Um dia antes, eles se

reúnem para definir o cronograma da pauta de votttçÕes, que
estará trancada por 21 medidas provisórias. O prí1§id�nte da
Câmara, deputaq.o,;J auloCunha afirmo

.

acordo
foi necessãrio.I'Ai Âa HQ:ss�bilidaq <lo
ara que po '�didas provisór"

novembro". Ele f sFdo na convocaç.ão� •......•... s�escom
votações 'para ést {e ameaçou cortar o ponto dos de-
putados faltosos. O I>r(»)?lema foi que a estratégia ��o funcio-
nou e nenhuma votaçãe, foi real�zada nesta semana.

PFL DEVERÁASSUMIR O FÓRUM
. PAR

'{!:ir'

'TAR CATARIN
ª<:

�ãvan"(PSDB),cotad
coordenação do Fó�w:!�r1amentarCatarinenées "i .u nes-

quàrta-feírasque-..
é ·a.vez do PFL assumir-a direção do

colegiado. Segundo ó parlamentar, pelo acordqexistente en

tre as bancadas, o rodízio pelo comando do fóru�;.?bedece à

composição partidária das bancadas: O .PT contá' com'seis
parlamentares, o PMDB e o PP com quatro, o PFL com três e

.

o PSDB com apenas um.,. "Não se trata de uma ques�o apenas
de programação qe �ge�da, mas de respe�tar �. �co��oH, ..

disse
Pavan que prefere assuJJ1Ír no ano que vem, quallqoterá'me-
ro� encargosparti io�/e de comissões noS�g�Vo.g�e�:fendimentos estãb d'O'feitos com o atual c<5d(tlernraor,"
AdelorVieira (PMI)1D �com o deputado federal \��!o�auer
(PFL), que temchànces de assumir a coordenação ao Fórum
Parlamentar Catarínénse partir a próxima semana ..

PRoJi.'p PREVÊ CASTRAÇÃO DE
,

p' ULL E RONEILER
nde número de ataque, os cães das raças
'ii

em estar com os dias contados. É que
eputados,um projeto de lei que pre

as duas espécies. A proposta, de autoria do
deputado] urad (PCdoB-SP), estabelece regras para a

comercializaçãO, posse, criação e circulação desse animais. O

proj eto de lei, 4143/04 também proíbe a circulação dos cães

em áreas públicaê no horário comercial. Os passeios só pode
rão acontece Ire as 2211 e 6h e, mesmo assim, os animais

.

ados com coleira e focinheira. Menores
oiliidos de conduzir esses cães.

PIZlOLA"1 REBATE DENÚNCIA
SOBRE COBRANÇA DE CACHÊ

O presidente daCpmissão de Energia da Câmara, deputa-
do João Pizzolatti (

.

)q�s�ribuiu nota àimpr a ter-

�a-feira, em respo ..�epõrtagenê publica
O Globo e Folha l?�ul0 acusando cincopár n ares

titulares da comissão de 'terem cobrado um cáchê'ije R$ 70
mil para participar do seminário "Balanço Social-À respon
sabilidade Social nos setores de Energia Elétrica, Petróleo e

Gás". Pizzolatti explicou na nota que "o excesso de confiança
depositado na instituição organizadora do seminário provo
cou um erro operacional que gerou questionamentos quanto
à lisura da organizàção dó evento". Ele contesta as denúncias
dizendo que o apoi() da Comissão ao seJJ1Íná

. .

estrita
mente institucional não havendo nenhum retof'110 , u�an?
O presidente da Câmara, deputado João Paulo unha '�uca
minhou o nome dos parlamentares à Corregedoria da Casa,
que tem o prazo de 20 sessões para dar parecer e recomendar
ou não o envio da denúncia ao Conselho de Ética da Câmara.
Alérrt do deputado óttarinense foram citados na deriÍíncia os

DE VI,AJAR DE GRA�A
OS... ...

al de Justiça (STJ)iªdeferiu nesta se-

gunda-feira 0{pê'àido da Agência Nacional de Transportes
Terrestres (.tN!!! para suspender a liminar que impede a

fiscalização. e a púnição das empresas que descumprem as

regras do Estatut() do Idoso, que prevê que pelo menos duas
vagas gratuitas nas linhas interestaduais devem ser reserva

das para idososcom renda igualou inferior a: dois salários
mínimos.

.

fito determina ainda que caso tenhammais
de dÇlis pa

.

tloso�z.a elllpre�a �.�ve�a.r descontomí-nimo de 50 as passagens para o restante dos ido-
6rttn.Especial foi unânime, mantendo posi

ção anterigr. ib
ia 11 de setembro, o STJ decidiu que.as

empresas de traJ;lsporte interestadual não são obrigadas a re

servar vagas gratuitas para idosos carentes. Na sentença, o
presidente do STJ, ministro EdsonVidigal, afirmou que "nos
sas relações econômicas se regem pelas regras do sistema ca
pitalista, da écollgmia de mercado, não sendo lícito ao Esta
do, emn?llle de )1ma obrigação que é sua, c?nfiscar vagas em
ônibus ou �r outromeio de transporte, sem a cor-

ré§p'O tida indenizatória" . O ministro Edson
ldiga inda que a Constituição prevê a possi-

bilidade do tra te gratuito para maiores de 65 anos nos

ônibus coletivos urbanos, mas não estende o benefício ao

transporte interestadual. _�
_-

lochsantos@uol.com.br
ou

joao.jose@camara.gov.br

Fim das el�i�ies
o período eleitoral termina neste final de semana cOll)

escolha definitiva, dos prefeitos das �idades onde acontece:
o segundo turno. E quaseperto. Aqui o no sul o PT perdeelll
Curitiba, São Paulo e PortoAlegre. Em Florianópolis 0Ildea
disputa está entre o PSDB e o PP, o PT já foi expurgad�ell)3

I

de outubro. .

Na capital catarinense o gov��nàdor Luiz. Henri
empenhado em eleger Dário .Ber$�r 'e :cno'Haraná
Requião quer a vitória do pétísta-Angelo.Vanhoni..
derrota do petista e se Berger fracassar os dois govenia
saem derrotados nas capitais.Neste caso Germano Rigotto
do Rio Grande do Sul e Geraldo Alckmin em São Paulo vão
comemorar a vitória de seus apoiados José Fogaça e JOSé
Serra, respectivamente. Já o governador Luiz Henrique, não
desejado no palanque de�ergeLp()r causa da rejeição dIante
da manezada, age nos bastidores pata que a dianteira ª

'

da pelas pesquisas seja suficiente para sustentar o dê
dos dias.

Aniversário
O presidente Luiz Inácio Lula da Silva comemÓ�ou na

quarta-feira, 27, os seus 59anos de idade.em companhiad .

familiares e amigos na Granja do Torto. Pela manhã, assun
que chegou ao Planalto, a exemplo do que houve nO.,ano
passado, Lula foi recepcionado por um g�po de crian
escolas públicas de Brasília, que cantaram ',�Parabé
zí1P:l;:9ue 9 presidente, nov��i�� eg�e,ali

'

tocóp, nos quitutes que rolaram oia'dae:\
'

,t,·, ._.:,.:�<"..
. .. _....

_, "
. ,,,,<. �

<

O deputado federal pàuloB:�er deve substituir Aâelor
Vieira na coordenação do Fórum Parlamentar Catarinense.
Espera-se que Bauer sem as amarras do peemedebista que
faz parte da base de apoio do gove�() Lula tem posturajnas
crítica em relação às várias reivindicações catarinens

.

atendidas.

Impren ..... e, ,

Brasil ocupa o 66° lugªr ri6ranIdng d� lib
imprensa elaborado pela org�niz�ção não-gôvern

,....
I

(ONG) Repórteres Sem Fronteira e divulgado nesta"'terça.
feira.

Isso representa umamelhoria de cinco posições em rela-
ção ao relatório anterior. ... .... .

OBrasil ficou atrás de outros phíses latino-americánós,
comg o,Chile (42°), o Uruguai(1?) e o Paraguai
deixou para trás aArgentina, \�u ...p �gsi�Ospiores países no que

'

liüerdaâe dê
sa, segundo o ranking, que vale ; ,qperíodo 200
estão'no OrienteMédio e no Leste 'Asiático, mas Cuba a

a penúltima colocação. No Brasil, se o povo, partidos políti·
cos, osjornalistas e empresários do setor não tomarem'as
devidas cautelas, o presidente Lula vai conseguir aprovar o
seu Conselho Federal de Jornalismo e liquidar com a nossa

pouco liberdade.

, ,Festa pa�p ,

�f jantar por adesão, ao .cú,�· , $:?P po
reuniü o mundo empresarial e 'político de Joinville-n
Iões dó tradicional Harmonia Lyra. Q ágape, emhomênàgem
ao empresário Constantino de Oliveira Júniorfilho diretor

presidente da Gol, foi também um dos últimos comproínis
sos oficiais do prefeito Marco Tebaldi antes de entrar no

gozo de licença. Ele passou o posto para o vereador Darcide
Matos em solenidade.na manhã de ontem. Constantin
plicou os mistérios de fazer da G empresa lucrativa

���:����:�m que todo o setor ae
em um poço de prejuízos: �fici�Ílcl i .

,e.
ta. A gol terminou de inaúgu���\;a li�lia Joinvil1e-S.�o
e diante da procura estuda fazer o trajeto Joinville-Porio
gre. O deputado Paulo Bauer, presente ao jantar, esteve .�m
penhâdo junto com a os demais parlamentares da bancada
federal de Joinville (Adelor Vieira e.Carlito Merss) paratta
zer aGol operar na cidade. O atrativo é os custos daspa
gens. Constantino garantiu que nos/vôos noturnos Cle
empresa as tarifas são inferioré

'

da� ...Ifelas e

sas de ônibus. Não revelou co sso:lPaEa de
t9 de M()fls�rBogo empresá�iq;d trah§B?
tivos.

. ,

Rescaldo
Esta semana o deputado Car1it� Merss batia a porta de

empresas amigas em busca de ajuda para saldar os restos ge
campanha. Ficaram dívidas. Carlito, derrotado em Jonvílle,

cOI1!inua uma das grandes lider�����:q() �T e deve colíH�
chapa majoritária que disputará o'

.

"

.

de �
. Estep�()cesso já teve ihíci0lla \. ., ,ypl'
qllango sete dos nove veread()�§;eti�ias,.çl,fcidira, .. ,

mente com o presidente MiltonMendes qu,e ...o' partido '"

atuar com independência (leia-se oposição). em relação, ��
governo de Luiz Henrique da Silveira. O próprio LHS Já
sentiu isso e investe decididamente na direção de fortalec�r
os laços com os tucanos.

Reforma no secretariado
O amigo de Luiz Henriq

qisp�,�;ção o cargo que ocuIfa \
mente fez isso em sintonia com. e para f0rç'"
a fazer o mesmo e deixar o governador confortávê pa
car alguns colaboradores que ,não disseram a que vier
Cabeças vão rolar.

.

Longo tempo
O vereador Darci de Matos inicia hoje sua mais longfl.

interinidade na chefia do executiv?'"Comcert��a v��to
/<

todo o cuidado para não fazer nenhum� açã,�91.i� dêsg
titular../Darci pleiteia, com �s bêllç�os qo preféiW; '.
Tebaldi, mais um mandato como presidente da Câmar
Vereadores.
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Fatma co-responsabilizará
, engenheiros por crimes ambientais
I

.

.'

,r cANOINHAS - Depois do

�agrante de crime �mbiental
'éorrido na localidade de

�geadO Liso emMajorVieira
<

na semana passada, o coor
.

��ador regional da Fundação
�ó Meio Ambiente (Fatma),

Ré�nes Roeder decidiu recor
�f aos engenheiros florestais

eatuamna região para dar um

�ta definitivo nesse tipo de

irUne. Os engenheiros foram

�nvocados parauma reunião na
�xta-feira, 22, na sede daFatma
iínCanoinhas. Roeder foi en

�tico, "Vocês são co-responsá-
1eispelos crimes ambientais".
O coordenador regional da

l�tnla explicou que muitos en
lenheiros florestais fazem um

�?jeto par� cort: de árvores

.:�determmada area, a Fatma

IQfova e depois constata que o
IQ{te efetivo se deu em uma

keapróxima à aprovada ou em
,i1lla área muito maior. "O en

�Ienheiro florestal é obrigado a

'iC(Jmpanhar todo o processo de
'�orte", alertouRoeder.
: O coordenador da Fatma
fezuma alusão ao caso do vere

:ador deMajorVieira, Gláucio ,

:�ultado em R$ 500mil na se-

",
v:

Edinel Wassoaski

o objetivo da reunião foi de chamar a atenção dos engenheiros florestais quanto às
suas responsabilidades

te ilegal.
Roeder chamou atenção

também para a lei federal que
obriga os engenheiros flores

tais a publicarem em jornais re
gionais todos os extratos das

autorizações e/ou licenças, para
depois requererem junto à
Fatma autorização ou licença
para o corte. "Assim se demons

tramaior transparência no pro
cesso".

mana passada por estar cortan
do árvores nativas como

araucária e imbuia. "Ele tinha
uma autorização de corte, mas
não para a área que estava sendo
desmatada". A Fatma havia
multado o arrendatário da área
20 dias antes de aplicar a segun
da multa que caracterizou fla

grante, na semanapassada.Mes
mo alertado pela equipe da

Fatma, Gláucio insistiu no cor-

O coordenador regional da
Fatma disse ainda que novos

projetos de corte dos engenhei
ros florestais da região somen
te serão aceitos depois de um

relatório final de execução do

projeto anterior, conforme
apresentado no projeto aprova
do, incluindo registro fotográ
fico do processo de corte e

exemplar do jornal em que os

extratos foram publicados ..

Depois de 20 anos PortoUnião ganha ciclovia"

,�

I.

1111

1

; PORTO UNIÃO - A pre
feitura dePortoUnião concluiu
'�ta semana a ciclovia de San

'mRosa, que era reivindicada há
mais de 20 anos. Com 2.860

:metros de extensão por 4

'metros de largura asfaltados

'entre o trevo do Escurinho e o

'IreVO do 5° BEC, a obra benefi
:�� vários bairros e dámais se
'gprança aos ciclistas que diari
:amente arriscam a vida na

Perimetral, onde o tráfego de
:a'utomóveis e carninhõespesa
'dos é intenso.

:�. Os trabalhos aconteceram
'gradativamente, de acordo com
tdisponibilidade de recursos.
Dentro de dez dias, tempo ne-

",Cé!.sáriO para a secagem da ca
mada asfáltica, começará a eta-
, .

pa seguinte que prevê a sinali

zação, colocação de divisórias
e serviços complementares.

Segundo o secretário de

obras, Leno Tonial, a próxima
pavimentação será na rua Joa

quim Nabuco, em frente da
Universidade do Contestado.
Nesse trecho o asfalto receberá

reparos e serámelhorada a área
de estacionamento.

URBANISMO

O departamento de Urba
nismo e a equipe de eletricistas
da Prefeitura iniciaram a colo

cação do sistema de iluminação
natalina, na PraçaHercílio Luz.
O trabalho é feito agora apro
veitando a obra de melhora-

mento geral da iluminação.
"Na próxima semanajá estare
mos colocando os sinos nos

postas, para adiantar o traba

lho", afirma Dilmar Ernani

Wolf, coordenador do departa
mento.

Um problema que aPrefei

tura tem encontrado é o furto de

flores nos canteiros da ligação
férrea das ruas Matos Costa e

Prudente deMoraes. Apesar de
termelhorado a consciência do

povo, os atos de vandalismo e'

desrespeito ao patrimônio pú
blico estãomuito elevados.

Na Perimetral estão sendo

feitas limpezas e roçadas. O
plantio de grama também con

tinua. Os canteiros de flores são

preparados para receber as flo-

Adjunto e gerente retomam àSecretariaRegional
,
MAFRA - Depois de se

:exonerarem de seus cargos para
:concorrer no último pleito mu

Dlcipal, o secretário Adjunto da

'SDRlMafra, Marcos Januário,

��o gerente de Agricultura e
,pesca, Milton Pereira, estão
"

í�assumindo seus cargos. A

p,ortaria de nomeação de
1anuário já foi publicada e, nos

\li"óximos dias, a deMiltinho tam
�m estará sendo editada,
:: De acordo com o adjunto,
�,. retorno e do gerente de

Agricultura, se deu a compro
misso do governador Luiz

Henrique da Silveira, de que os

ocupantes de cargos
comissionados das Secretarias,
que se afastassem para concor

rer ao pleito eleitoral e não obti
vessem êxito, seriam novamen

te admitidos, por terem sido no
meados por indicação de parti
dos da região e já serem conhe
cedores do andamento de cada
Secretaria.

Nessa semana mesmo,

Marcos Januário já se deslocou

até a capital catarinense, onde
manteve contato nas diversas

Secretarias Centrais, na busca

de mais recursos para a região.
O secretário Lourenço

Schreiner, por sua vez, também
citou o compromisso do gover
nador, e deu as boas vindas ao

adjunto, destacando que, jun
tos, poderão somar ainda mais

forças para atender os pleitos
da comunidade do Planalto

Norte.

res de verão: beijinho, betúnia,
sálvia e tarjetinho (cravinho).

Do Portal Turístico em di

reção a área central estão sendo
realizadas roçadas nas laterais da
pista. No campo do Escurinho e

no Recanto dos Idosos os funci
onários também fazem roçadas
e limpezas. As esculturas da
ciclovia da Perimetral recebem

pinturas especiais. E, também na

Perimetral, os funcionários ter
minam a passarela para os pe
destres em frente ao Posto Fox.

Bijouterias

Fone:(47) 622�4770

faz você muit01'}t4tJ< feliz.

Roupeiro alpes 6 pts baaic
light castanho

somente 599�00 a vista

Rádio c/cd player
CCERC 80X

.

por 195,00 a vista

Conjunto de panelas extra
5 pçs antiaderente alegrete

1 + 8X = 10,00

Cortador (
Mithos }\
I + 7X=

Batedeira C
4 velocidad

1 + 8X=

Rack Beférn Ararnóvcis
1 + 5X = 10,00

Fogão a gas luna
4 bocas Dako

somente 259,00 a vista;

Rádio 1=
AC - 3 fai

1 + 6X=

Ventil
Fresch l'
1 + 5X:::::

BelaVista doToldo
MARISA LILLER E CRISTINA MASSANEIRO

"Amar, não somente são quatro letras, é uma palavra que lhe
eleva, lhe eleva aquelemundo de sonhos, pelo qual vive, ri, cho
ra, e digo chorar, porque não sabe que tanto se chora quando se

ama, porque tem que amar... até que duela. Ame, embora amar

seja rir hoje e chorar amanhã".

FelizAniversário!
31/10Marcelo Krauss
01/11 Daniele Damaso da Silveira

Vem aí•••
Bailão e festival esportivo com desfile para escolha daRai

nha, para comemorar os 64 anos da Sociedade BelaVista.

Colírio:

Cristina, Neide (Amanda) e Rosiane.

Aquele abra�o para:
Os professores Amílcar Reinaldo Ludka e Álvaro

Medeiros pelo apoio e colaboração a apresentação da BancaExa
minadora ao Trabalho de Conclusão de Curso, nossos sinceros

agradecimentos. Marisa e RafaeL
Felizes: Peter& Tati
Baileiros: Silvano, Sandro e Paulinho.

Amigão: Juliomar
Amigona: Grasy

Bom fim de semana ...

Rua Paula Pereira, 776
Fone: 622·2177 /622·5123

I
Telas • Grades • Muros � Artefatos dê Contreto
FABRICA 624-1459
CRITÓRIO CIDE CON Bill

.

DE
Fone' 622·'1718 .

Rua Coronel Albuquerque, 1158

On Line
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Acidentes c
preocupam autoridades

MAFRA - Atendendo soli

citação da Prefeitura deMafra,
representantes da Defesa Civil
de Santa Catarina, Fatma, Agên
cia Nacional de Transportes,
Defesa Civil de Mafra, Polícia
Militar, Secretaria Regional,
Defesa Ci�il do Paraná, Institu
toAmbiental do Paraná, Corpo
de Bombeiros e demais repre
sentantes estatais e privados, es
tiveram reunidos com o prefei
to Carlos Scholze na tarde de

quinta-feira, 21, para discutir a
respeito dos três acidentes en

volvendo locomotivas daAmé
rica Latina Logística em pouco
mais de ummês.

A idéia, segundo o prefeito
anfitrião, é primeiramente des
cobrir o que vem ocasionando
esses acidentes para, então, se
buscar uma solução, "de forma
que não ocorram outros

descarrilamentos e, conseqüen
temente, prejuízos ao meio am
biente".

Ainda durante o andamen
to da reunião, representantes da
ANTI - Agência Nacional de

Transportes, juntamente com o

secretário de Estado Lourenço
Schreiner e um funcionário da

ALL, embarcaram em um veí
culo de manutenção da empre
sa, se dirigindo para o municí-

m trens da ALL

Divulgação

Técnicos da Agência Nacional de Transportes, aC0'!lpanh�dos do secretário d� Esta�o
Lourenço Schreiner, inspecionaram na tarde de quinta-feira, 21, o trecho da linha ferrea
entre Mafra e Rio Negrinho, onde aconteceram três acidentes em curto espaço de tempo

pio de Rio Negrinho. O objeti
vo principal, afirmou o secretá
rio Schreiner, foi o de conhecer
o trecho onde os acidentes ocor
reram e, então, aAgênciaNaci
onal de Transportes elaborar um
laudo sobre a situação da ferro
via na região.

Para o secretário - que es

teve visitando os locais onde
ocorreram os descarrilamentos,
a intenção não é punir a empre
sa, mas buscar alternativas que
viabilizem o funcionamento da
mesma, e evitem novos aciden
tes que ponham em risco a inte-

gridade de funcionários e o pró
prio meio ambiente. "Temos a

certeza de que o laudo a ser ela
borado pela Agência Nacional,
em parceria com a DefesaCivil
de Santa Catarina, auxiliará no
encontro de soluções para os

problemas enfrentados pela
empresa", concluiu.

São João,Maria" passa para aPrefeitura
Divulgação

Muitos fiéis visitam o pocinho acredttandc-em curas
milagrosas do monge João Maria

Curtas & Objetivas
LÚCIO COLOMBO

PrevidênciaSocial realiza

serviços emPapanduva

PAPANDUVA - Papanduvajá pode contar com um Posto
deAtendimento Previdenciário.

O posto funciona na rua Leoberto Leal, 764 ao lado da
Academia Boa Forma, no centro da cidade.

Os serviços da Previdência Social agora estãomais próxi
mos da população, não precisando o beneficiário se deslocar
até outras cidades.

Alguns dos serviços prestados pela Previdência Social:
- Andamento deProcesso;
- Aposentadoriaporidade/Urbano;
- Aposentadoriapor tempo de contribuição;
- AmparoAssistencial aoDeficiente Físico;
- AuxílioDoença;
- Agenda dePeríciaMédica;
- AuxílioReclusão;
- AuxílioMatemidade;
- Carta para saque dePISIPASEP; .

- Cadastramento deCAT (Comunicação deAcidente de Trabalho);
- Cálculo deAposentadoria;
- Carta de Concessão eMemória deCálculo doBenefício;
- Extrato de Imposto de Renda;
- Extrato dePagamento deBenefício;
- Solicitação dePagamentos de Resíduos deBenefícios;
- TransferênciadePagamento;
- Informações sobreRevisão deBenefício e outros serviços.

Também estará em Papanduva de 3 a 5 de novembro, o
PREVMÓVEL, junto ao Posto deAtendimento Previdenciário.
O PREVMÓVEL está equipado para fazer tudo o que uma

modema agência da Previdência Social faz: inscrição de novos
segurados, aposentadoria, pensões, salário maternidade, auxí
lio-doença e outros benefícios.

O Posto de Atendimento Previdenciário também tem por
objetivo informar e conscientizar a sociedade sobre seus direi
tos e deveres, em relação àPrevidência Social, com a finalidade
de assegurar a proteção social aos cidadãos.

"Nosso trabalho é para garantir ao cidadão o respeito e

dignidade que ele merece", afirmou uma das funcionárias do
Posto de Papanduva.

CONVITE
A Casa daCultura de Papanduva convida à todos os artistas

e artesãos para participar da reunião na qual serão debatidos
assuntos relacionados ao Estatuto do Artista e Artesão

Papanduvense.
Local: Casa daCultura;
Dia: 03 de novembro de 2004;
Horas: 19:00h.

Informações pelo telefone: 91370014.

Transgênicos
As novas regras para a utiliza

ção de sementes transgênicas e para
a realização de pesquisas com célu
las-tronco para fins terapêuticos fo
ram aprovada no dia seis de outubro
pelo plenário do Senado, por 53 vo
tos favoráveis, dois contrários e três

abstenções. Como o projeto, apro
vado inicialmente pela Câmara, so
freu várias alterações no Senado, será
novamente remetido ao exame dos

deputados, que deliberarão sobre as

mudanças. Tendo em vista que o plan
tio da soja já começou no Sul, a Me
dida Provisória n° 223 foi assinada

pelo presidente Lula, autorizando o

plantio da soja transferência para a

safra 2004/2005, para preencher o
vazio jurídico criado e permitir que
os produtores rurais tenham acesso

ao financiamento do Banco do Bra
sil e ao seguro rural, na hipótese de

frustração da safra.

Wanderlei Lezan

OPINIÃO

Prefeitos comMais Força
Os prefeitos da safra 2004 terãomais força que seus antecessores. E a razão

está na própria força da sociedade organizada.As organizações sociais desper
tam as populações, levando-as a abandonar "currais eleitorais". Os votos de
cabresto diminuem a cada eleição. São os casos específicos dosmunicípios de
Irineópolis e Canoinhas. A aplicação da lei de responsabilidade fiscal, sob o

olhar vigilante e exigente do eleitor - que já deixou de ser ingênuo - confere
mais rigor à administração. Ainda há, na região, resquícios da velha cultura
política, mas gradativamente está sendo substituída pela�olítica �e propos�as,
ações concretas, obras e projetos de interesse das comurndades. E pura e SIm

plesmente a adoção pelos novos prefeitos do arquivamento no "baú do sótão"
ou no arquivo do porão, do velho lema da política dos coronéis, que prega
revanchismo e a perseguição implacável aos seus opositores.

Um ou outro prefeito pode ainda ser apontado como exemplo da velha

política. Mas os novos administradores certamente estarão imbuídos do ideal
de servir, atentos aosmovimentos sociais e, sobretudo, preocupados com o fato
de que, não realizando boa gestão, serão despachados para cãs na e�eição �e
guinte. Promessasmirabolantes tambémjá não fazem a cabeça do eleitor, CUjas
demandas se abrigam no restrito cumprimento dos planos de governo e das

propostas colocadas ao eleitor durante a campanha.
Passadas as eleições, o eleitor vai exigir transparência administrativa,

enxugamento de estruturas, racionalização de processos, prefeito circulando
no meio do povo, desburocratização e simplificação dos serviços, sem buro
cracias absurdas e sem a costumeira enrolação.

O povo vai querer enxergar o valor moral do bom administrador. E, o
valor da autoridade é um deles. Não se deve confundir autoridade com

autoritarismo, gestão democrática e não ditatorial. O equilíbrio é outro valor

que o eleitor quer ver no prefeito. Associa-se à harmoni� do perfil �o c�dadã�
prefeito, à serenidade, valor que, por sua vez, traduz sentnnento de Jus��a. Sao
valores que marcarão os estilos dos prefeitos com boa dose de confiabilidade e

respeitabilidade, condição para a consolidação de uma imagem forte e respei
tada' não temida.

Trabalhar com a sociedade organizada, pormeio de entidades que mobi
lizam grupamentos sociais, é outra chave importante para o sucesso da admi

nistração municipal. Parceria é o conceito a ser implantado. O bom prefeito
saberá criar um forte sistema de articulação com a sociedade. Se ficar todo o

tempo no gabinete, correrá o risco de esquecer o "cheiro do povo". A pro�imi
dade com os seus eleitores deverá ser uma constante na agenda do prefeito,

Seminário para Novos Prefeitos

O prefeito eleito de Irineópolis, Wanderlei Lezan (PMDB), participa nest.a
semana, na cidade gaúcha de Canela, do 1.0 Seminário Novos Gestores - Capaci
tando para o Desenvolvimento Municipal. O evento que teve como palestrantes
os governadores LuizHenrique de S� e Ge?TIano Rigott?',d?Rio Gran�e do Su�,
é promovido pelaCNM-Confederaçao Nacional deMunicípios. Paulo Zmlkoski,
presidente da entidade, disse que a CNM distri�u�u.aos prefeit?s uma co!et�eade 15 volumes com informações para os rnurucipros sobre fmanças públicas,
educação, saúde, assistência social, desenvolvimento econômico e urbano, gestão
emodernização administrativa.

Wanderlei Lezan, uÍn ex -bancário com uma folha de serviços impecável e
de competência comprovada, busca commuita determinação, capacitar-se para
assumir o comando domunicípio em IOde janeiro de 2005, pronto para colocar
seu plano de governo em prática.

Recursos para a

Amurc
Os municípios damicrorregião

do Contestado, receberão recursos no
valor global de R$ 37.000,00 da se

cretaria de ReordenamentoAgrário
do Ministério do Desenvolvimento

Agrário.A informação é da secreta
ria de Articulação Nacional de San
ta Catarina, em Brasília, que acom
panha todas as liberações de verbas
para osmunicípios catarinenses. Eu
gênio Conolly Peixoto, secretário de
Reordenamento Agrário, disse que
todas as microrregiões são contem

pladas com um total de recursos de
R$ 1 milhão. Os tetos, por família,
para as propostas de financiamentos
e a inclusão de dispositivo no manu
al de operações do projeto de Crédi
to Fundiário e Combate à Pobreza
Rural, na primeira etapa do progra
ma, preconizados na Consolidação
daAgricultura Familiar.

ArliculapNacional
acerta agenda de

.

viagem ciogovemador
catc.inense Luiz '

HenriqueàUcrânia
o embaixadordaUcrânia noBra

sil,YuriGogaievsky, recebeu em audi
ência nesta semana, o diretordeProje
tos Internacionais da secretariadaArti

culaçãoNacional de SantaCatarinaem
Brasilia, ShahramKhorramshahi, para
tratar da agenda do governador Luiz
Henrique à Ucrânia nomês de novem
bro.

Naquele país, o governador li
dera cornitiva de empresários de Santa
Catarina na região deRivne, Província
de Oblast.A idéia émostraro potencial
doEstado e buscar acordos de coopera
ção com empresários e o governo da
Ucrânia. O país é o segundo mais im
portante depois da dissolução daUnião
dasRepúblicas Socialistas Soviéticas.
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Interesse pela informática

lota auditório da AABB

CANOINHAS - o Semi

nário de Sistemas de Informa

ção da UnC - Canoinhas re

velou o interesse dos estudan

tes pela área de informática.

Desde o dia 25, a média de pú
blico para assistir as palestras,
com nomes reconhecidos da

área, tem sido de 350 pessoas

por noite. O seminário termi

na hoje, no auditório da

,AABB, no centro da cidade.
"Fica evidente que os es

tudantes, principalmente
aqueles que estão em fase de

escolha de uma carreira já
perceberam a importância da

informática e as ótimas pers

pectivas para o mercado de

trabalho nesta área", declara
o coordenador do curso de

Sistemas de Informação da

UnC-Canoinhas, professor
Otto Robert Lessing.

O evento conta ainda com

mostra de tecnologia, com a

participação de diversas em

presas da cidade,
,', Florianópolis e Curitiba.

Seminário promovido pelo curso de Sistemas de Informação reúne acadêmicos,
profissionais e estudantes do ensinomédio de escolas públicas de Canoinhas

NOVAS
TECNOLOGIAS
Área de grande destaque

nos dias de hoje, reúne carrei
ras ligadas às telecomunica

ções, internet, computação, etc.
Os profissionais desta área

apresentam grande interesse
por pesquisas de novas

tecnologias, são pessoas dinâ
micas, inventivas e com grande
capacitação técnica muitas das
vezes capazes de passar horas

pesquisando e criando novos re
cursos e procedimentos
tecnológicos.

O setor de informática, im
pulsionadoporondas tecnológicas
sucessivas, procuraporprofissio
nais queprojetame operam siste
mas de inteligência artificial ou
que desenvolvem softwares que
referenciam as empresas.

"Por isso é importante estar

em sintonia com o mercado de

trabalho, sempre buscando atua

lização e é isso que estamos ofe
recendo aos nossos acadêmicos e

comunidade em geral", explica o

Divulgação

Cerca de 350 pessoas participam a cada noite do seminário que termina hoje à noite no auditório da AABB

professorOtto.

o CURSO
A UnC oferece o curso de

Sistemas de Informação, em

Canoinhas e PortoUnião e tam

bémCiência da Computação em
Porto União. Ambos são bacha
relados.

Para o curso de Sistemas de

Informação emCanoinhas eCi
ência da Computação em Porto
União estão sendo oferecidas 50

vagas (cada) no vestibular de
verão daAcafe, que se encontra

com inscrições abertas até 11 de

novembro, pelo site
www.cni.unc.br. Os dois cursos
funcionam no horário noturno,
com aulas de 19 às 22h30rnin.

Regional de Canoinhas comemora Semana do Servidor
CANOINHAS - AY Sema

na do Servidor, comemorada de
18 à 23 de outubro em todo o

Estado de SantaCatarina, reper
cutiu com programações espe
ciais em todas as 29 Secretarias
de Estado do Desenvolvimento

Regional. A programação in
cluiu esportes, lazer e cultura,
como forma de marcar a data e

reconhecer a importância do ser

vidor público, fortalecendo ain
+ia mais a união entre todos os

servidores, familiares e amigos.
Em Canoinhas a Secretária

Regional realizou orJantar do
Servidor Público, na Churras
caria Galpão Missioneiro na

sexta-feira, 22, que contou com
aproximadamente 600 pessoas
entre servidores públicos e fa
miliares.

Os servidores públicos, fa
miliares e amigos assistiram a

um vídeo da SDR-Canoinhas

com as realizaçõesmais impor
tantes da regional e puderam
passar horas de confraterniza-

ção emum bom bate papo, além
de rever amigos.

O cardápio do jantar foi uma
deliciosa costela campeira pre
parada pelo CTG Fronteira da
Amizade de União da Vitória,
um dos cardápios mais tradici
onais da região.

Após o jantar o secretário

regional licenciado José João

Klempous entregou aos servido
res públicos um diploma de
honra aomérito para os que têm
mais de 30 anos de serviços pres
tados ao Estado, assinado pelo
secretário regional e pelo gover
nadar doEstado, LuizHenrique.
Na seqüência, os servidores pú
blicos puderam dançar ao som

do grupo gauchesco Os Guris,
deCanoinhas que animou ainda
mais à noite com um grande
bailão.

A expectativa dos

organizadores que era de ter um
número aindamaior de partici
pantes em relação ao ano passa
do, foi atingida.

ROD EPIZ A

:;?[tencleNto,s tod(,,s o,s dlU8
A 50 metros da Matriz

Biluka

Secretário Regional (licenciado) José João Klempous e integrantes do CTG Fronteira da Amizade de União da

Vitória próximos das costelas caipeiras que foram o prato principal do jantar

Simpósio Florestal Catarinense reúne
acadêmicos daUnC, Furb eUdesc emCanoinhas

CANOINHAS - o 3°

Simpósio Florestal Catarinense,
uma promoção da Universida
de doContestado (UnC), por
meio do curso de engenharia
florestal e Associação
Catarinense dos Engenheiros
Florestais (Acef), reuniu acadê
micos das três universidades

que oferecem o curso em Santa
Catarina: UnC, Furb eUdesc. O
evento também foi prestigiado
por autoridades da área, como o

presidente, da Associação
Catarinense de Engenheiros
Florestais, Gilberto Perreti , o

vice-presidente do Conselho

Regional de Engenharia eArqui
tetura de SC, Raul Zucatto, e o

Secretário de Articulação do
Governo de SC,ValdirColatto.

paDitício
PilO de 1.6
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

i�r��J2::� �W��"'"
ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,
BOLOS ART(STICOS E SALGADOS

Rua Vidal Ramos, 697 fone: (47) 622-4082

-
senac

••
Canoinhas

Raul Zuccato, que se decla
rou um crítico ferrenho da dis

seminação de novos cursos de

engenharia, parabenizou aUnC

pela qualidade do curso de en

genharia florestal. "Temos

acompanhado a trajetória deste
curso e sabemos dos investi
mentos feitos pela universidade
tanto na qualificação docente e

discente, como na infra-estrutu
ra", afirmou.

O presidente daAssociação
Catarinense dos Engenheiros
Florestais, Gilberto Ferreti,
tambémparabenizou aUnCpela
qualidade do curso e lembrou da

importância de eventos como o

Simpósio para a integração en
tre os profissionais de área.

O vice-diretor-presidente

da UnC, engenheiro florestal
Luiz Cláudio Fossati, falou so-.

bre a necessidade de cada vez

mais os profissionais de área

ocuparem cargos de destaque na

política, naeducação, emórgãos
de pesquisa, etc ...

O Simpósio discutiu o "Có
digo Florestal Brasileiro, suas

recentes alterações e o uso da

propriedade rural para fins pro
dutivos", "Seqüestro de carbo
no em florestas plantadas", "Es
toque demadeiras - atual e pers
pectiva", "Projeto Paca como

instrumento de responsabilida
de social" e "Lei de sementes e

mudas".

Diversas autoridades participaram do simpósio

Despachante
América
22-4626,

Credencial 0896

Estão abertas as

matrículas dos cursos de:

EDUCAÇ�O AMBIENTAL
EXCEL BASICO
LEGISLAÇÃO TRABALHISTA ,

QUALIDADE NA PRESTAÇAO DE SERVIÇO

SENAC: �ua Rolando Mallucelli, 16 - Centro - Canoinhas
Telefone: 47 622 - 4853

\
'�----------------_/

fPosto Mallon'
�

.KI-TEM 1

I, [��
l" de conveniêncla "",I' ,v"e,,ndOS dê,pn,

eus.

c,âm,oras,,'" ',oe!,,0,S,
I

I .

' • Consertos, montagems e trocas

II Troca de óleo, Serviços Automatizados

I .

Lubrificação em greral, Disk gás

.\1illd��!.I Agip Rua Vidal Ramos, 1037 : I : I I I I : i I I I\,. (47) 622 ..16�_g \�o:Getúliovorgos, 1135·1000622·7338 !

Pneus Latas e Acessorios ,;,

(SCHADEC/(\
i, ' pneus

, I m!ZiLi�tta
, Rua Paul Harris, 535
�ones: (4]) 622·3182/622:-335�

Vidros
Faróis

I Borrachas i
I Acessórios e também peças usadas. i

I
1622·6341/622·7387

l Rua: Frei Menandro Kamps, 275 )
'-�»,"�,�.�--��»�-���--,.�'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Econo
@

a Correio do Notlt' (
Canoinhas,29deootubrode2%1 I

,

Collato se

eleitos
CANOINHAS - Na sexta

feira, 22, o secretário de Estado
da Articulação Nacional, Wal
dir Collato, esteve na Secreta
ria Regional de Canoinhas reu
nido com o secretário licencia
do José João Klempous e cinco
dos sete prefeitos eleitos que
assumirão em 2005.

O secretárioWaldir Collato

explicou aos prefeitos a impor
tância da Secretaria de Articu

lação Nacional em Brasília e

colocou a disposição dos prefei
tos toda a estrutura do órgão,
lembrando os prefeitos de que é

preciso fazer projetos e levan
tar as prioridades, mandar para
a Secretaria Nacional para que
sejam encaminhados e buscados
os recursos em diversas áreas.
"Esse é o principal motivo da

na
minha vinda.", afirmou Collato.

O secretário também falou
a' respeito de uma linha direta
entre Brasília e as Secretarias

Regionais, já que elas foram
exatamente criadas para serem
as entidades executoras dos

programas e ações do governo.
_ "Nada como nós buscarmos os
recursos e repassarmos às Se
cretarias Regionais que junto
com as Prefeituras devem fa
zer com que esses recursos che

guem à ponta da linha. Seria
uma nova descentralização en

tre Brasília e as Regionais, sem
ter que passar por
Florianópolis nas secretarias

centrais, mostrando que as Se
cretarias Regionais tem auto

nomia para isso", enfatizou.
Na área do pequeno agricul-

I'

reune com prefeitos
Regional de Canoinhas

tor, da agricultura familiar que
predomina na nossa região,
Collato destacou que existe uma

grande vontade do Governo
,

Federal na questão de trabalhar
a área social do pequeno agri
cultor fazendo com que se agre
gue renda e valores, com ativi
dades alternativas. "Trata-se de
recursos para que as Prefeituras
e as Secretarias Regionais ad

quiram-os produtos dos agricul
tores e repassem para o consu

mo local como escolas, hospi
tais e outros. Conclui-se que as

sim estaríamos agregando valo
res como o de produzir,
comercializar e fazer girar na
própria comunidade os produ
tos, além de aumentar a geração
de emprego e renda", explicou
Collato.

Regines Roeder, coordenador da Fatma, prefeitos eleitos Renato Staziak de Porto
Uniao e Leoberto Weinert de Canoinhas, secretário José João Klempous, prefeito eleito
de Irineópolis Wanderley Lezan e secretário da Articulaçao Nacional Waldir Collato

Reestruturação curricular permite
redução de mensalidades de cursos

CANOINHAS/PORTO
UNIÃO - A Universidade do
Contestado (UnC) - campus
CanoinhaslPorto União divul

ga a redução de mensalidades

para as primeiras fases dos cur

sos de administração, ciências
contábeis, turismo, serviço so

cial, sistemas de informação e

pedagogia. De acordo com o

diretor acadêmico do campus,
professorArgos Gumbowsky, o
que permitiu a redução foi a

reestruturação curricular, com
enxugamento da carga horária.
"É claro que todas as alterações
estão em conformidade com as

diretrizes do MEC, não trazen
do prejuízo para a formação in
tegral do nosso acadêmico",
afirma Gumbowsky.

A intenção da redução de

custos, além de priorizar o aces
so eà permanência do acadêmi
co na universidade, é tornar os
cursos da UnC mais competiti
vos nomercado. "A UnC pos
SlÜ diferencial, é a única univer-

Bancários só vão ter 8,5% de reajuste salarial
Brasília - O Tribunal Supe

rior do Trabalho (TST) decidiu,
no julgamento do dissídio cole
tivo do Banco do Brasil e da
Caixa Econômica Federal, que
as duas instituições não poderão
descontar os dias parados dos
salários dos seus bancários, que
há duas semanas encerraram

uma greve de 30 dias. Ao mes

mo tempo em que atendeu, par
cialmente, a reivindicação dos

bancários, os oitoministros que
participaram do julgamento
concederam um reajuste de

8,5%; omesmo porcentual pro
posto desde o início na negocia
ção coletiva pela Federação Na
cional dos Bancos (Fenaban).

A greve foi considerada
abusiva apenas do ponto de vis
ta formal, o que significa, segun
do o relator do processo, Antô
nio Barros Levenhagen, que os
bancários não cumpriram as

exigências da lei para iniciar o

movimento, como a comunica

ção às empresas com 72 horas
de antecedência. "Como a

abusividade é apenas formal, os
bancos não podem descontar os
dias parados do salário dos gre
vistas", disse oministro relator.
Pelo fato de os ministros terem
entendido que essa irregularida
de era apenas uma formalidade

técnica, decidiram não permitir
o desconto.

Ele determinou aos dois
bancos quepaguem 50% dos dias

parados, com os bancários com

pensando os outros 50% com

horas extras. Essa decisão pode
ser considerada uma outra vitó
ria dos bancários, já que na se

mana passada o governo suge
riu que fosse descontado um ter

ço dos dias parados, outro terço
seria compensado e apenas um

terço seria perdoado.
Logo após a decisão do

'IST, o Banco do Brasil anun
ciou que faria, ainda ontem, o
crédito do valor equivalente
aos cinco dias que já tinham
sido descontados.

O ministro relator argu-

mentou que as perdas salariais

históricas, alegadas pelos ban
cários, deveriam ser obtidas
mediante negociação coletiva.A
posição do relator foi acompa
nhada por todos os colegas, in
clusive pelo presidente do TST,
ministroVantuilAbdala. Em um

julgamento com críticas ao go
verno e ao movimento sindical,
o TST concedeu, além do rea

juste de 8,5%, abono de R$ 1

mil, a ser pago de uma única vez
a todos os bancários das duas

instituições. Para quem ganha
atéR$I,5mil, o reajuste de 8,5%
será aplicado depois da incor
poração de mais R$ 30,00 aos

salários.

Amigo comerciante, seja, uIl];.emp��

duto pru;a pessoas com
, sua loja. O defIciente

'"

OTORISTAS
Onheça' as dificuldades' que
eficiência! !!

% a 5% das vagas na sua empresa
dás por pessoas com deficiência?
7853/89

À PEDIDO

sidade do PlanaltoNorte de SC,
oferecendo ensino de qualida
de, pesquisa e extensão, mas não
devemos esquecer que tudo isto
tem custo", explica o professor
Argos.

O objetivo da redução de
mensalidades era um grande
desafio, afinal a UnC é auto

sustentável, não recebendo re
cursos públicos para suamanu

tenção. "Assim precisávamos
diminuir os custos, mantendo a

qualidade. Com muita

criatividade, mas principalmen
te muito compromisso com a

formação de nosso estudante,
readequamos os currículos", diz
o diretor acadêmico.

O curso de Sistemas de In

formação (informática) por
exemplo passou de R$ 448,36
mensais, naprimeira fase, paraR$
263,00. Omesmo valor terão as

mensalidades de administração,
ciências contábeis e turismo. Já a

primeira fase dos cursos de peda
gogia e serviço social, têmmen-

salidades de R$ 289,30 e R$
341,00, respectivamente.

"Com isso, os estudantes de:
Canoinhas, PortoUnião e rnuni-:

cípios vizinhos já não terãomais
que procurar outras opções de
cursos em outras cidades, tendo
que arcar ainda com o custo do

transporte, além do desgaste do
deslocamento diário. Podem es

tudar na única Universidade da

região, tendo como docentes pro-.
fessores altamente capacitados e

contando com infra-estrutura'
adequada para uma formação só-:
lida, que lhes garantirá o sucesso,
profissional no mercado de tra

balho", frnaliza o diretor acad�
mico.

Até 11 de novembro estão:
abertas inscrições para o vestibu
lar deVerãoAcafe/UnC.

;

SERVIÇO.
Informações sobre os c

da UnC pelo telefone

p449918 ou através'
www.cni.unc.br.

dos com o. programaMicrocte
bro de 2004: pe acordo comO 1;

,

timos efetuados desde 20
139.452.266,00, nas 16 agênçia
todo o Estado. O ano de 2003 ii
derável em relação aos ante
zembro do ano passado totaliz
ano já forammovimentadosR$

O crescimento das aplicaçõ reflete dar
meros relativos àgeraç,ão �ere,ml'regos: Sãq 108.1 .

e

gerados emantidos em SantaCatarinapelomicrocréâito e

o ano 2000.Até set�mbro deste ano já foram geradas·'
programa 27.695 vagas de trabalho. São atendidos atu
17,4 clientes, sendo que 51,1% são homens e 48,8%, mUlber:e

Anuncie no

(47) 622-1571
.·..co�erc�a,IGn@����t�B��·:tS��.. ·.b:r
comerclaICn@rn9,yvage.com.br
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Policia

Ex-delegado de Canoinhas
é preso em Curitibanos

MAFRAlCANOINHAS -

'[JJizCezarCaye, queporcerca de
iIoisIlleses exerceu a função de de

kgadocivilemCanoinhas esteano,

�tá detido no Departamento de

polícia do Intenor (DPI), de

curitibanos-SCemumacelaespe

�acusadodeextorsão.Cayeexer
ciaocargodedelegadodaComarca

�Mafra Ele se apresentou aoTri

�unal de Justiça por livre e

Ixpontanea vontade no Deic de
I

Florianópolis.De lá, foi encaminha
do paraCuritibanos, onde aguarda
em uma cela especial, decisão da
Justiça. O crime de extorsão teria
ocorrido dejaneiro ajulho de 1998
quando Caye comandava a Dele
gaciadeCampoErê-Sc.

Emmarço desse ano,poruna
nimidade, a2aCâmaraCriminal do
TribunaldeJustiça (TJ) haviainde
ferido recurso interposto pelo ad

vogado de Caye emanteve a con-

denaçãododelegadoàperdadafun
çãopública Ele foidenunciado em
1998 pelaPromotoria de Justiça da
Comarca deCampoErê, pelos cri
mesde concussãoeconupção ativa
(art. 316 e 317 doCódigoPenal), e
condenadoemagostode2002, em
10Grau, àpenademultae três anos
e novemeses de reclusão, emregi
me inicialmente semi-aberto, oque
acarreta aperdada funçãopública,
conforme estabelece o artigo 92 do

CódigoPenal.
Nojulgamentodaapelaçãocri

minal, a 2aCâmaraCriminaldeter
minou a adequação da pena e do

regime prisional. Como a pena de
reclusão continua acima do limite
fixadono artigo 92doCódigoPe
nal, o delegado deve perder a fun
çãopública

Segundo oPromotordeJusti
çaRodrigo Silveira de Souza, au
tor das contra-razões ao recurso de

Enteada de despachante canoinhense é
sncontreda morta em São Francisco do Sul
: SÃO FRANCISCO DO

�UL - A curitibanaMarilice Dik

Chaves, 44 anos, foi assassinada
�amadrugada de terça-feira, 26,
�IllSão Francisco do Sul. O cor-

10 da vítima foi encontrado por
volta das 6 horas, na estrada

GeralMonte de Trigo, por uma
pessoa que passava pelo local.

Marilice estava jogada num

matagal às margens da estrada e

apresentava pelo menos cinco

rerfurações na cabeça,
�rovocadas possivelmente por
;ârnafaca.

Junto com a vítima estavam

seus documentos, um cachimbo

rara fumar crack e uma peque
naquantidade de maconha. No

local não havia marcas de san

gue, de luta ou de que o corpo
tivesse sido arrastado pela estra
da. Diante disso, o delegado Ivan
Brandt, responsável pelo caso,
acredita que amulher possa ter
sidomorta em outro local e ape
nas o corpo deixado ali. Ela tam
bém estava com marcas de he
matomas nos braços.

Marilice morava em

Curitiba, no Paraná, e, segundo
vizinhos, estava há quase dois
anos vivendo em São Francis
co. O vigiaNilo José Costa, que
reside em frente à casa onde a

vítima morava, disse que nem

sempre era fácilmanter umbom
relacionamento com ela. "Ela

até era uma pessoa boa, mas
quando bebia um pouco ou con
sumia drogas, se transformava
totalmente" , revela.

O vigia conta queMarilice
se mudou para São Francisco

junto com omarido,mas, algum
tempo depois, ele retornou a

Curitiba com o filho do casal. A
vítima ficou sozinha na cidade
catarinense e, segundo consta,
não tinha emprego.

De acordo com vizinhos, a
casa de Marilice nunca era

trancada, pois sempre haviapes
soas entrando e saindo. "Às ve
zes ela era trazida arrastada por
alguém para dentro casa, pois
não estava em condições de ca-

minhar sozinha. Deixavam ela
ali e saíam. Ficava tudo aberto" ,

dizem.

Apesar de aparentemente
nada ter sido roubado damulher,
Ivan Brandt ainda não sabe qual
será sua linha de investigação -

homicídio ou latrocínio - e os

reais motivos do crime. "É
como buscar um grão de areia
no fundo do mar" , avalia o de

legado. Brandt confrnnou que a

vítima não tinha antecedentes
criminais.

Marilice era enteada do des

pachante Simão de Canoinhas.
Seu corpo foi velado namanhã
de quarta-feira, 27, em Três
Barras.

Assaltantes levamR$ 50mil de banco emMajorVieira
MAJORVIEIRA - Na madrugada de sábado, 23, assaltantes

arrombaram duas janelas da agência do Banco do Brasil deMajor
Vieira, levando cerca de R$ 50 mil em dinheiro. A ação teria sido
facilitada por marmitas de alumínio que teriam bloqueado o

acionamento do alarme interno da agência. Dentro do banco, os
assaltantes arrombaram a porta da sala de acesso ao cofre, que tam
bém foi arrombado.

Segundo a Delegacia de Polícia de MajorVieira, o alarme da
r<{fencia chegou a disparar. Esse alarme é monitorado por uma em

rresa de vigilância de Florianópolis, que comunicou à PolíciaMi
litar de MajorVieira a suspeita de assalto. Uma viatura da PM foi
enviada para averiguar o alerta da empresa de Florianópolis, mas
como os policiais não verificaram nada de anormal nas redondezas
daagência, nenhuma ação foi tomada.

Dessa forma, os assaltantes saíram tranqüilamente da agência
levando consigo R$ 50mil em dinheiro.
A Polícia suspeita de que um veículo com placas de fora, que

Iransitou pelomunicípio no dia anterior ao assalto, esteja envolvi
dona ação.

Falta carteira demotorista
Na manhã de sexta-feira, 22, na rua Barão do Rio Branco a

Policia abordou o veículo GM S-10 placas BDA-0444, conduzido
parA. da S. R, 18 anos, que tentou fugir, mas foi abordado logo em
seguida.APolícia constatou queAS.R. não possuía carteira nacio
� de habilitação. Foram conduzidos o jovem e o veículo para a

6elegacia da PolíciaCivil para as providências cabíveis.

Farmácia gua Verde
MANIPULAÇÃO � HOMEOPATIA * DROGARIA

Delegacia Civil de Major Vieira

Os ladrões roubaram R$ 50 mil em dinheiro

Recuperação deproduto de furto
Namanhã de segunda-feira, 23, aPolíciaMilitar foi comunicada

pelo jovem D.O., 19 anos, de que haviam furtado o veículo.Fusca

placas LXF 1514, deMonte Castelo-SC, de propriedade do senhor
0.0.,53 anos. Iniciadas as buscas o referido veículo foi localizado
abandonado na ruaRui Barbosa. A PolíciaCivil foi comunicada e

liberou o veículo para o proprietário. Os ladrões não foram locali
zados.

Dirigirveículo embriagado
Também namadrugada de sábado, 23, na maGetúlioVargas a

Polícia abordou a motocicleta placa MAX-5559, conduzido por
J.C, 20 anos, que realizavamanobras perigosas sem o uso do capa
cete de segurança. Depois de abordar J.C., a Polícia o submeteu ao
teste de bafômetro, que acusou 17,4 decigramas de álcool por litro
de sangue, o que caracteriza embriaguez alcoólica. J.e. foi condu
zido paraDelegacia de PolíciaCivil, e autuado em flagrante delito
por direção perigosa.

Seja você também um cliente! Na compra de qualquer produto
você estará concorrendo BA

a uma TV 14" CCE
Rua Cei. Albuquerque, 86 - Fone 622-4369

apelação, eventuais recursos aoSu
premo Tribunal Federal (STF) e

SuperiorTribunal de Justiça (STJ)
não possuem efeito suspensivo e,

conseqüentemente, depois dapubli
cação do acórdão doTJ no final de
setembro, foi iniciado o cumpri
mento dapena, com o afastamento
do delegado de suas funções.

O delegado, que em 1998 es
tava lotado naComarca deCam

poErê, foi denunciado por terexi-

gido dinheiro do então prefeito
de SantaTerezinha do Progresso,
ltacir Detofol, para não indiciá
lo em inquérito policial.

Com o afastamento deCaye,
Lauro Langer Junior, titular da
Delegacia da Comarca de

Itaiópolis assume a Comarca de
Mafra.

O advogado de Caye entrou
no início da semanacommais um
recurso que ainda não foi julgado.

Carreta tomba e congestiona
BR-280 por três horas

MAFRA - Na manhã de quarta-feira, 27, na BR-280, trecho
entre Rio Negrinho e Mafra, uma carreta, carregada com carne

suína, tombou na pista. IsmaelPiana 27 anos, residente na cidade de
Palmas-PR conduzia a carreta Ford Cargo placas ALE-6709 de

Maringá-PR, carregada com carne suína destinada ao porto de ltajaí,: ..
quando perdeu o controle do veículo em uma curva, localizada no· ,

km 141, proximidades da curva do Karsudo.
Desgovernada, a carreta tombou, deixando o container atra- � \

vessado sobre a pista, enquanto o cavalinho mecânico colidiu con-
tra um barranco, deixando o condutor prensado entre as ferragens.
Os socorristas do Corpo de Bombeiros de Rio Negrinho consegui
ram retirá-lo da carreta duas horas depois do acidente e o conduzi-
ram para aAssociação Hospitalar Rio Negrinho, com fraturas em
dois dedos damão esquerda.

De acordo com os socorristas, apesar de não se ferir com gravi
dade, o resgate do caminhoneiro só foi possível após a chegada de
umamáquina carregadeira da Prefeitura, que realizou escavações
no barranco para facilitar o trabalho de resgate.

Tombado sobre a pista, o container impossibilitou a passagem
dos veículos que permaneceram congestionados por aproximada
mente três horas, formando uma fila de cerca de cinco quilômetros
nos dois sentidos. Policiais rodoviários federais do posto de Rio

Negrinho controlaram o trânsito no local.

Tentativa deAssalto
também emTrês Barras

A Polícia acredita que os assaltantes do Banco do Brasil de

MajorVieira têm relações com três homens suspeitos de tentar as
saltar o Besc de Três Barras, na mesmamadrugada.

A ação na agência do Besc foi frustrada pelo policialmilitar
Marcos José Antunes Santos que desconfiou de que alguma coisa
estava errada quando tentou fazer uma ligação telefônica para sua

esposa e constatou que os dois telefones do posto da PM estavam

mudos.
Há cerca de um ano uma quadrilha de assaltantes cortou as

linhas telefônicas de toda a cidade para facilitar o arrombamento
damesma agência bancária.

Acionados pelo rádio, policiaismilitares de Canoinhas foram
até o banco e encontraramRicardo de SouzaPereira, 26 anos, ten
tando arrombar uma das portas da agência, munido de marreta,
chaves de fenda e um capuz. Ricardo foi preso em flagrante. Outros
dois suspeitos de integrar a quadrilha fugiram em um veículo Golf

placasMFO 0300 de Florianópolis-Se. Um deles, Ediverton Fabi
ano Dona, 22 anos, foi preso em uma barreira policial montada
pela Polícia Rodoviária Federal na BR-280 nas proxirriidades de
CampoAlegre-Se. O terceiro acusado ainda está foragido.

Todos foram autuados em Flagrante Delito pela Polícia Civil
de Três Barras.

Edinei Wassoaskl

A tentativa de assalto ao Besc foi frustrada

Acidente de trânsito
Na noite de sexta-feira, 22, na ruaRoberto Elke aPolícia aten

deu a um acidente de trânsito envolvendo os veículosGM Chevett

placasADS-3071 conduzido pelo senhor J.S .P, 49 anos e o veículo
Ford Fiesta placas Cl'ID-1477 conduzido porA .P., 23 anos, resul
tando em danos materiais. Ambos foram conduzidos para Delega-
cia da Polícia Civil para as providências cabíveis.

.
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Variedades

o casal SALETE
MUZULÃO e

DENISON BRAZ
TRAMONTIN estarão

trocando alianças
neste sábado, 30, às

19 horas na Igreja
Nossa Senhora

Aparecida.
Os convidados

serão
recepcionados na

sede do Elite Tênis
Clube.

Ao casal, felicida
des.

Correio do Notlt
Canoinhas,29deoutubrode

Enlace Matrimonial

O garotão
Thiago Tre,ml eh)
Silva completa na
segunda-feira", .. 1,
dois meses de vida.
Um dia 'antes, no

domingo, 31, acõn,
tece o seu batizâdé,

Avós, tios, p.ri·
mos, 9S padri�hds
Jean e Marli, o irc·
mão João Vitór �J

, claro, os país-cone :
jas Cleverson " e

Marina, estão er;j·
cantados �om o,�eT
queno Thiago;

t.

KG motos inaugura nova loja
A KG Motos inaugurou no sá

bado, 23, mais uma loja de reven
da de motos Honda em

Canoinbas. A festa contou com a

participação de aproximadamen
te 1 mil pessoas e teve corno atra
ção principal um show de mano
bras com motocicletas e desejos

. de sucessor

Casam-se hoie, no civil
- Crenilson Martins e Denise Aparecida Gonçalves da Silva Novak
- Joel Cardoso e Rosicléia Martinho Pedro
- Marcelo Alves da Silva e Josiane Henrique
- Graciliano Maria de Souza e Laudi Pinto dos Santos

Fundação Cultural realiza Festival da Canção
CANOINHAS � A Funda

'ção Cultural Helmy Wendt

Mayer realizou nos dias 20 e 21

passados, o 8.° Festival Estudan-
•. til da Canção, que contou com a

participação de escolas munici
pais e estaduais de Canoinhas,
Três Barras e Irineópolis.

Na grande final na quinta
feira, 21, 29 candidatos foram

classificados, sendo 11 na cate

goria Mirim e 18 na categoria
Adulta.

O evento contou com um

público�,e aproximadamente 2
mil pessoas, com a presença de

diretores, professores e alunos
das escolas participantes, jura
dos, funcionários e do público
em geral.
Mande sua sugestão para o

Correio do Norte
---�---

cnort�@,n��norte.com.brc
criorte@newage.cofn,Or

o gerente da KG, Marcelo ao I
do vendedor Leonardo da .equi
de vendas d� revenda

Prefeito Eliseureeebe.
'"

" .. ...._.y. � ':'-":'" �.'�, b·

prêmio emBrªsília '

- .....:,.-

PORTO UNIÃO - O prefeito de Porto Üniã�, Eliseu Mibacij,
recebeu, no dia 16 de setembro, o Prêmio GestorEficiente da M.e·
renda Escolar, promovido pela organização não-governamental
Apoio Fome Zero, em Brasília. .,'

As prefeituras recebem o dinheiro para a merenda do Fundo,
Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDEIMEC) (
complementam todo mês com recursos próprios.

,

Porto União recebeu o 1.0 lugar no ranking do Indice do D�'
senvolvimento Educacional de Santa Catarina e agora soma malS
um prêmio no quesito educação.

.

Prefeito Eliseu segura o

título, acompanhado pelos
vereadores Carlos Roderlel,

, Pinto e Jacir Salvadori ,-
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ESPERTEZA S/A
Para Eliane a pobreza é re

corrente. "O pouco que temos é
para o mais grosseiro", se refe
rindo ao que ela, o marido e o

filho comem. Mas nem todos
expõem no rosto as dificulda
des que passam em casa.As as

sistentes sociais encontramdi
ficuldades para fazer o

cadastramento de novas famíli
as. "As fann1ias que foram ins
critos pelas agentes de saúde, há
dois anos, foram visitadas pelas
agentes, mas agora, não temos
mais quem faça esse trabalho e

para nós, sair daqui é impossí
vel", explicaDaniele. Duas pes
soas são responsáveis pelo
recadastramento e cadas
tramento de novas fann1ias.

Sem a fiscalização, fica fá
cil para os mais espertos se fa
zerem de carentes. Daniele con
ta que um homem fez o cadas
tro e ao sair, ela o viu saindo do
estacionamento da Prefeitura

dirigindo �m automóvel.
Mesmo sendo exigidos das

fann1ias comprovantes de ren
da como folha de pagamento de
todos os familiares, e, em casos

de autônomos, comprovante de
renda assinado por pelomenos
duas testemunhas que não se

jam da família ou recibo, acon
tecem casos como o descrito

por Daniele.
Para facilitar o trabalho,

orientadores de escolas da rede
pública irão encaminhar as fa
mílias de crianças carentes para
o cadastramento. "Ninguém
melhor que os orientadores es
colares para nos apontar quem
são as crianças mais carentes",
afirmaDaniele que espera que
com isso se torne mais difícil a

ação de espertinhos.
As famílias cadastradas

até o próximo dia 20, come
çam a receber o benefício em

janeiro.

On Line
www,jornalcorre�âónom�.\:�0,���r;1
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AUXÍLIO GÁS
2.143 famílias recebemR$ 15 a cada 2 meses
R$ 32,1 millbimestral

o reforço do assistencialismo.
':1.;.1

;
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CANOINHAS/TRÊS
BARRAS - A Empresa Rigesa
Westvaco, de Três Barras, pro
mOveu em parceria com acadê
IIlicos do curso de enfermagem

EmCanoinhas, 1.339 famílias contam com ajuda fmanceira do governo para garantir o sustento
CANOINHAS - Eliane

Colaço Yurkive, aos 30 anos,

J]lOstra no rosto as marcas de

UII1a vida sofrida, de quem tra

balhou desde criança na lavou
ra. Plantando fumo em Rio da

Areia do Meio, Eliane luta ao

lado do marido para sustentar

o filho de 6 anos. "Mas não dá
J]lais não. Na última safra, ti
emas apenas 500 reais de lu-

o'

cro", lamenta. Esses R$ 500 é o

lucro de um ano de trabalho en

frentando sol e chuva, dias e

mais dias de trabalho pesado no
! campo. Muito esforço para

pouco lucro. Eliane e omarido

arrendam terras para o plantio
do fumo. Trabalhando sem re

�stro, por conta própria, com
mais despesas que lucro, fica
praticamente impossível con
seguir uma vidamelhor.
A família de Eliane é uma

das 1339 que estão requerendo
emCanoinhas o direito ao Bol
saFarm1ia, programa do gover-

;.' o federal que presta assistên
cia frnanceira à famílias caren
tes.

O Bolsa Fanu1ia foi criado

para unir os programas
assistencialistas BolsaAlimen
!ação, Bolsa Escola eVale Gás.
Em Canoinhas, o

recadastrando é feito sob a co

ordenação da assistente social
,Daniele Ennes Brey, naPrefei
tura. Ela explica que até o dia

29 de novembro, espera-se que
ámaioria dás fafiiíliaé' que re
cebem o Bolsa Alimentação,
Bolsa Escola ouVale Gás sejam
recadastrados para receberem
todos os benefícios unificados
noBolsa Fannlia. "Com o Bol-

�'- Família, as fann1ias recebem
um pouco mais, ajudando a

complementar a renda".
Daniele alerta para o fato de

que é necessário que se com

prove pobreza para conseguir
obenefício.

lorreio aO Noni
----te 57 anos}

Os números emCanoinhas

BOLSAFAMÍLIA
812 fann1ias já cadastradas recebem de R$ 50 aR$ 95*
Total: R$ 55,3 milImês
* dependendo do número de crianças de O a 6 anos

BOLSA ESCOLA
1208 fann1ias recebemde R$ 15 aR$ 45
Total: R$ 26;6mil/mês

Bº��AALIMENTAÇÃO
71 fann1ias recebemR$ 15
Total: 1,3mil1mês

Fotos Edinel Wassoaskl

Eliane: "O que se ganha no campo não dá para o sustento"

tes (Sipat) realizada pela empre
sa.A ação, que aconteceu no cal
çadão da rua Felipe Schrnidt,
consistiu em diversas atividades
abertas a todas as pessoas que

transitavam pelo calçadão. Di
cas de saúde, medição de pres
são arterial, teste de diabetes,
além de distribuição de panfle
tos com orientações relaciona-

Oaniele: "É difícil fiscalizar as famílias"

Rigesa desenvolve ação com a comunidade
daUniversidade do Contestado
(UnC) durante toda a quinta
feira, 21, em Canoinhas, uma
ação de extensão da Semana In
terna de Prevenção de Aciden-

das à saúde, foram ações desen-
.

volvidas pelos acadêmicos de

enfermagem. Segundo o depar
tamento de Relações com aCo
munidade da Rigesa, o objetivo

do evento, que se repetiu na sex
ta-feira, 22, em Três Barras, ''foi
de ampliar o projeto para toda a
população, saindo, assim,de
dentro da empresa."

Fotos Isabel Bayer!

As ações desenvolvidas pelas acadêmicas de enfermagem compreendiam a prevenção e o esclarecimento sobre cuidados com a saúde

" Valorizamos Nossa Gente, Investimos em Nossa Terra"

Canoinhas: rua Barão do Rio Branco, 280 - (47) 622-0698
Mafra: BR-11Ç> - KM 5 - (47) 643-0711
Pa an.J.uva: rua João Ribas de Souza, 367 (47) 653-2562
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Direção: Prof Luci Gohl
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Saúde Correio do Norte
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Governo orienta população
tomar medidasa

preventivasj. '

I
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vimento Regional de

Florianópolis, por meio de sua

Gerência de Saúde, está
alertando a Secretaria de Esta
do da Saúde e as Secretarias

Municipais de Saúde para o au
mento significativo de casos de
hantavirose. A doença é trans
mitida pela inalação de partícu
las secas de urina e fezes de ra-

gistros de casos sãoAnitápolis,
Antônio Carlos, Angelina,
AlfredoWagner, Leoberto Leal,
Rancho Queimado, São José,
São Bonifácio e Santo Amaro
da hnperatriz. EmFlorianópolis
também houve registro de ca

sos suspeitos, porém todas as

pessoas estiveram nestesmuni

cípios da região. O aumento dos
casos de hantavirose foi provo
cado pelo fenômeno da ratada,
resultado da florada da taquara
lixa, que ocorre a cada 30 ou 32
anos. As sementes da floração
são alimento abundante dos ra
tos silvestres, que semultiplica
ram. Com a redução da florada,
os roedores buscam outras fon
tes de alimentos, indo às resi
dências ou locais de

I
I

,
,

, ,

I tos e pode ser evitada com me
I, didas de higiene e cuidados em

ventilar os ambientes sujeitos à
contaminação.

,

I Até o momento, foram
t registrados 32 casos suspeitos de

','�'
I hantavirose na Grande
I,

Florianópolis, 11 deles confir-

: I mados. Os municípios com re-

I

I
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a hantavirose
armazenamento de alimentos.

Os sintomas dahantavirose
são febre, calafrios, dor abdo
minal, náusea, vômito e dor de

cabeça intensa. O auxíliomédi
co deve ser procurado imedia
tamente, e os casos da doença
podem ser verificados por
hemograma e coleta sorológica.

Entre as principaismedidas
de prevenção estãomanter lim
pas residências e arredores, dei
xar todos os alimentos em reci

pientes fechados, além de ven
tilar por 30 minutos qualquer
ambiente que tenha permaneci
do fechado por algum tempo.
Deve ser evitado o contato dire
to com os roedores e não tentar
matá-los. O uso de raticidas só
poderá ser feito por profissio-

nais habilitados, para não expor
pessoas ou outros animais ao ris
co de intoxicação.

No caso de contaminação
verificada, não manipular di
retamente os ninhos, fezes,
nem roedores vivos ou mor

tos. Com o uso de uma másca
ra respiratório (P 3), o local
deve ser limpo com solução de
água sanitária em 10% (I litro
de água sanitária para dez li
tros de água), que pode ser

pulverizada em todo o local e

objetos expostos. Deixar agir
por 30 minutos para depois
remover com pano úmido na

mesma solução (água sanitá
ria em 10%). Não é recomen
dado varrer ou usar aspirador
nos locais contaminados.

: -
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. Esporte'
TrêsBarras está

prontapara os JASC
A Equipe de Tênis de Mesa de três Barras está encerrando

nesta semana a fase de preparação para a disputa dos 44° Jogos
Abertos de Santa Catarina que acontecerão nas cidades de Indaial,
Timbó e Pomerode nas próximas duas semanas.

No último sábado foi o teste final na Etapa de Porto União do
Estadual onde a equipe tresbarrense trouxe namala 04 medalhas
o que deixou muito otimista o técnicoAltair quanto a participa
ção nos JASC. "Sabemos que a missão em Indaial será muito
difícil, pois o sorteio das chaves não favoreceu nossa equipe, mas
o trabalho que temos feito e as competições preparatórias que
disputamos nos deixa tranqüilos que estamos bem preparados", ,

comenta o técnico.
Três Barras está na chave C juntamente com Florianópolis,

ltajaí e Chapecó.

I! �

AltairPinto da Silva - Presidente daAITM

_ SAUDACÕES
IRMA IDAWARKEN -ASSESSORA LQC:ÀL

'IrêsBarras conquistabons resultados
noEstadualdeTênis deMesa

TRÊs BARRAS - A equipe de tênis de mesa de Três Barras
esteve nos dias 22 e 23 de outubro participando da VII Etapa do
Circuito Catarinense de Tênis de Mesa na cidade de Porto União
onde mais uma vez obteve bons resultados. A competição contou
com 120 atletas de '12 cidades de Santa Catarina. A equipe
tresbarrense esteve presente com os atletas Altair Pinto da Silva,
Camila Camargo, Thamires Brito e Tatiane Badaz. Mesmo partici
pando com apenas quatro atletas o aproveitamento foi de cem por
cento com 4 medalhas conquistadas: vice-campeã juvenil femini
no e vice-campeã no Rating B Feminino com Camila Camargo e

Vice-Campeão Sênior e 3.° lugar adulto comAltair Pinto da Silva.

Três Barras nos 44° JogosAbertos
de SantaCatarina

TRÊS BARRAS - Três Barras estará participando dos 44.° Jo

gos Abertos de Santa Catarina nas cidades de Indaial, Pomerode e

Timbó entre os dias 4 a 13 de novembro namodalidade de tênis de
mesa. O JASC é amaior competição poliesportiva de Santa Catarina,
reunindo 104municípios emilhares de atletas. O congresso técnico
que aconteceu dia 14 definiu as equipes que o município de Três
Barras enfrentará no Tênis de Mesa a partir do dia 6 na cidade de
Indaial, ficando assim definida a chave C: Florianópolis, Itajaí,
Chapecó e Três Barras.

A chave é amais difícil da competição sendo que Florianópolis
é a atual campeã dos JASC e Itajaí este ano é a franca favorita ao

título. Mesmo assim Três Barras acredita emuma boa participação,
já que em 2003 em Blumenau ficou em quinto lugar. O apoio que a

Prefeitura Municipal tem dado ao esporte tem sido decisivo para
que Três Barras esteja participando da maior festa do esporte
catarinense.

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na ('y!f.cú,...cu/�é.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

f
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WagnerHaroldo Pelagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa. 110. fone 622-1 606

.
.

optologiaemfase ile ajx
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EDGAR LICHA�pVSKImM

Os dados mais recentes divulgados peloMinistério da

m:(ijcam que há, noBrasil, cíncomí! adolescentes desdentados
prótesena boca. Somente 10% dos idosos têm20oumais deu
boca Entre os adultos, estepercentual sobe para54%.Nafaix:a
entr� 15 e 19 anos, apenas 55%dos adolescentes têm todos os

.

:padores preQÇ��l:1antes que se admitaque
fàsil tenha avaÍl

'

os anos.Mas
..
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Clínica de Fisioterapia
Dr. Germano Kõhler

Fisioterapeuta - Crefito 55087-F
Especialista em Fisioterapia Respiratória

Pós graduado pela PUC-PR

AVAl,FAÇÃO E liRATAIIER1'O
• Fisioterapia Respiratória
• Reabilitação Cardiopulmonar
• Fisioterapia Geral

Rua Vidal Ramos, 1087 - Sala 1 - Centro
Tel.: 47622-7496/ CeI. 9906-7946

Rua: Fr�i lVIeDan.drq ,J<Çamp,$
FaDe: 622-4344'� 622-..:.4543

CaDoi:n.l-"1as - sé

Farmácia
tO. .m·t�nlo

R. Coronel Albuquerque nO 701
(etn frente ao Hotel Ouro Vcrd,e)

Manipulação
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,

reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha
odontológica, fluor, gel para clareamento, etc ..

E agora também fazemos seu medicamento controlado.

'6'622-3658 \ 622-8618
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Faesc aprova novas regras
da rastreabilidade bovina

Arquivo CH

FLORIANÓPOLIS - A

Federação da Agricultura e

pecuária do Estado de Santa

Catarina (Faesc) aprovou as

lJ)odificações introduzidas

�elo Mi�i�tério da Ag�icultu
ra, pecuana e Abastecimento .

00 Sistema Brasileiro de Iden

tificação e Certificação de

Origem Bovina e Bubalina

(Sisbov), extinguindo os pra
zos que tornavam obrigatória
aadesão dos produtores rurais.

A decisão, tomada na se

lJ)ana passada durante reunião
. lo Comitê Técnico Consulti

vo do Sisbov, realizada na Se
cretaria de Defesa

Agropecuária do Ministério

da Agricultura, atendeu às

propostas de mudanças defen
didas pela CNA e pela Faesc.

Os prazos deixam de ser exi

gidos inclusive para os ani-

mais de feiras, leilões e expo
sições agropecuárias, cuja
obrigatoriedade de inclusão no
Sisbov estava prevista para en
trar em vigor a partir do dia
1.0 de novembro, conforme
estabelece o artigo 15 da Ins
trução Normativa n." 21, de 2
de abril de 2004 e a instrução
Normativa n." 52, de 12 de ju
lho de 2004.

Ficou definido, também,
que após o reconhecimento do
Brasil como país livre de fe
bre aftosa, pela Organização
Mundial de Saúde Animal
(01E), a Câmara Setorial da
Cadeia Produtiva da Carne
Bovina se reunirá para definir
novo cronograma para regis
tro no Sisbov de propriedades
rurais cuja atividade seja a pe
cuária bovina ou bubalina.

O diretor da Faesc, Nelton

Rogério de Souza, ressalta que
permanece a exigência dos fri
goríficos adquirirem exclusi
vamente animais registrados
no sistema que sejam destina
dos a, abate direcionados às ex

portações de carne bovina.
Para isso, será mantida a exi

gência de que os animais este

jam registrados há pelo menos
40 dias na Base Nacional de
Dados (BND) do Sisbov.

Também será mantida a

exigência de registro no

Sisbov dos animais importa
dos. O Ministério daAgricul
tura, Pecuária e Abastecimen
to editará regulamentação re

ferente às propostas aprovadas
com amaior brevidade possí
vel.

"As alterações tornaram

mais racionais as regras", co
memora Nelton.
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Os prazos deixam de ser exigidos inclusive para os animais de feiras, leilões e exposições

Ministério do ReordenamentoAgrário
aprova tetos regionais de financiamento

Falta carteira de
motorista

com capacidade para 10 tiros, carregado. G.B.
foi detido e conduzido para a Delegacia de
Polícia Civil que lavrou o flagrante delito.

Envolvida em acidente
sem carteira de
habilita�ão

Na tarde damesma sexta-feira, 22, na rua
João Tomachitz outra motorista sem habili
tação foi abordado pela Polícia. M. M. S. de
L., 35 anos, dirigia o veículoVW Voyage pla
cas LYF-3696 sem carteira nacional de habi
litação. Foram conduzidos M.M.S. e o veícu
lo para a, Delegacia da Polícia Civil para as

providências cabíveis.

FLORIANÓPOLIS - Eugê
nio Conolly Peixoto, secretário
de Reordenamento Agrário do
Ministério doDesenvolvimento
Agrário, assinou resolução de n°
03 de 14 de outubro, publicada
no Diário Oficial da União na

segunda-feira, 25, que aprova
com o aval do Comitê Perma
nente do Fundo de Terras e do
Reordenamento Agrário, os te
tas regionais de financiamento

"São tetos regionais de finan
ciamento para a região Sul do
País, por família, para as propos
tas de financiamento contratadas

por meio das linhas de crédito
fundiário, combate à pobreza
rural em nossa primeira etapa",
revela o secretário Eugênio
Conolly Peixoto. Para o Estado
de Santa Catarina, os valores de
vem chegar a aproximadamente
R$ I milhão.

para os Estados do Paraná, Santa
Catarina e Rio Grande do Sul.
Os tetos divulgados são por fa
mília, para as propostas de finan
ciamentos, e a inclusão de dispo
sitivo no manual de operações
do projeto de Crédito Fundiário
e Combate àPobrezaRural, e no
manual de operações do progra
ma Nacional de Crédito
Fundiário - Consolidação da

Agricultura Familiar.

Na tarde de sábado, 23, na rua Rubens
Ribeiro da Silva, a Polícia atendeu a um aci
dente de trânsito envolvendo o veículo Fiat
Pálio placasAJG-6339 conduzido pela senho
raM. B. S, 40 anos e o veículo Voyage pacas
AAT-1231 conduzido por S. M, 34 anos, re

sultando em danos materiais. M.B.S. foi con
duzido a Delegacia por não possuir carteira
de habilitação.

Queda de motocicleta

No fim da tarde de sexta-feira, 22, na rua
Barão do rio Branco, o senhor L.R.T., 25 anos,

perdeu o controle é sofreu uma queda de sua

motocicleta. O Corpo de Bombeiros foi chama
do e tomou as providências de socorro à vítima.

ASecretariaMunicipal de Educa�ão de Canoinhas
estabelece critérios para inscri�ão e classifica�ão de

professores ACTs 2004
Acidente de trânsito

.,-, Porte de arma e amea�a Na madrugada de segunda-feira, 24, na
rua João da Cruz Krailing a Polícia atendeu a

um acidente de trânsito com danos materiais,
envolvendo os veículos Fiat Strada placas
MCQ- 3419 conduzido por M. R.P, 20 anos e

o veículo VW Saveiro placasACX-8591 con

duzido por G.R, 28 anos. Não houve feridos.

De 03/11 à 10/11/2004 - Cômputo de Horas de Curso deAperfeiçoamento
De 11/11 à 26/11/2004 - Inscrições para professoresACTs
Local: SecretariaMunicipal de Educação
Horário: 13h às 18h
Maiores informações na SecretariaMunicipal de Canoinhas

Namadrugada de sábado, 23, na ruaMa
jorVieira, foram abordados vários homens que
haviam ameaçado uma pessoa em via pública,
sendo encontrado junto com um deles, o se

nhor G.B., 23 anos, um revólver calibre 22,

Organização Acácio Pereira

,fc0ntabi/idade e Assessoria Empresarial
Fone: (47) 622-:1396

622-5726
fax: 622-5527

Rua Caetano Costa 341

I
Promoção da Semana
Ivermectina • Ivermax 50 mi RS 8,30

, Ivermectina· Ivermax 250 mi R$ 34,90
Ivermectina • Ivermax 500 mi R$ 55,50
Parasitox· Pour·On 1000 mi R$ 26,90 IIJ'e

j"

Rua: Roberto Elke, 868 - Jardim Esperança

30 ANOS PARTICIPANDO
DO PROGRE.SSO DE CANOINHAS

tloncessionária para Canoinhas e Região
Comércio e Indústria Schadeck S/A

MASSEY FERGUSON
f..Rua: Caetano Costa, 1122 F�ne/Fax: (47) 622-33551

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Matéria-prima
Aumentô de salário vi}g�vernador Luis Henriqu�

�end� instalar a 30.a Se(;r�t ", <
ésenvol-

vim�rito Regional em DionÍsi6.Cerqueira,Para o bem de "todos" e infelicidade ge-,
,

ral da nação, a Câmara dos Vereadores achou'
por bem empurrar com a barriga o projeto de
lei que reduz os salários dos próximos verea
dores de R$ 4,8 mil (aprovados em junho
desse ano) pa_ra R$ 3 5

Na verdade esse projeto de lei é um dos

que causam maior indisposição na Câmara,
já que o projeto foi aprovado por unanimi
dade. A mudança repentina de opinião, ao
invés de beneficiar alguém, pode colocar a

posturamaleável dosY'ereadores em evidên
cia.

o governo alardeou aos quatro cantos

que os recursos para o famoso desvio daMili1
já estavam liberados. Ein entrevista ao Cor
reio doNorte desta semana, o prefeito de Três
Barras, Luis Shi�oguiri desmente o gover
nador, dizendo que�oimTés do recurso veio

. um ofício onde
.1.;

unta se o
'li

o prefeito eleito de Bela Vista do Toldo,
AdelmoAlberti (PSDB) disse que o proble
ma da Regional de Canoinhas não diz respei

{i,(to à competência de �yUs funcionários. "Sim
DilPlesmente não tem

.

�e:�lestazerem no ór

.:�ªd�" ?,o governo,; eXlstemrec;,uFpos p
ft na a .

�,'

�.
h Insistindo no erro

Mesmo questionado quanto à eficácia das

Regionais, esta semana, em Florianópolis, o .

29/09/04
Kauan Bredun
Pais: GJnei Bredun e Cleonice Cardoso
dos Santos

19/10/04
Gabrieli wisch
Pais: Egon wisch FJho e Eliane MJena
Brozoski

30/09/04
Fernanda Sachweh Rosencheg
Pais: Dorival Rosencheg e Mônica -vJela
Sacllweh Flenil�

19/10/04
Gabriel Henrique Dittrich Guesser
Pais: Ari Henrique Guesser e Françoise
Elisabeth Galotti Varela Castanha
Dittrich

01/10/04
Ana Paula Figura
Pais: Orlando Figura e Sirlene de Fáti
ma Figura

20/10/04
Enzo Soares Heidein
Pais: Leonides Heidein e Adelinda Soa
res

04/10/04
Raíssa pfleger -

Pais: Agnaldo pfleger e Tatiane Griten
20/10/04
Aline Ribeiro
Pais: Ari Ribeiro e Rute Padilha

08/10/04
Camili Walter
Mãe: Juciane Aparecida Walter

20/10/04
- Fabíola Knop
Pais: Luciano Knop e Ângela Vieira de
Lima Knop09/10/04

Matheus Vinícius da Silva Caetano
Pais: Orlando da SJva Caetano e Isolde
da SJva Caetano

22/10/04
Julia Zabandiala Bueno da Rocha
Pais: Sandro José Bueno da Rocha e

Vani de Fátima Zabandiala18/10/04
Ana Paula de Paula Cordeiro
Pais: Luiz Irineo de Paula Cordeiro e

Célia Isabel Balão de Paula Cordeiro
23/10/04
Ketlin Maísa dos Anjos
Pais: Lindomar dos Anjos e Maria Goreti
Zucco dos Anjos

Aurora Batista de Oliveira
* 29/06/1912
+ 10/10/2004

Francisco Furtado de Souza
* 13/11/1912
+ 18/10/2004

Josita Bernasl�a Fernandes
* 27/02/1935
+ 18/10/2004

Sebastião Wilmar Fuck
* 17/07/1963
+ 18/10/2004

Adalcino Alberto Vivian
* 28/09/1927
+ 16/10/2004

Maxwel de Almeida Pereira
* 02/01/2004
+ 24/10/2004

On Line

III Previsão do Tempo

Hoie (29/10)
o tempo segue estável favorecendo a

ocorrência de nevoeiro isolado na madru

gada e presença de sol entre algumas nuvens
durante o dia na maioria das regiões
catarinenses. No litoral norte, chuva na ma

drugada. Temperatura em elevação durante
_ o dia. Vento leste a nordeste, fraco amode
rado com rajadas .

Sábado (30/10)
o tempomuda um pouco em se. O dia

começa com sol, mas no decorrer do perío
do a nebulosidade aumenta e há condição de
pancadas de chuva apartir da noite nas áreas

que fazem divisa com o RS. Temperaturas
mais elevadas no decorrer do dia. Vento nor
deste, fraco amoderado com rajadas fortes
a partir da tarde.

Domingo (31/10)
O tempo fica instável com chuva ocasi

onal em todas as regiões. Em alguns mo

mentos pode chover forte com trovadas e

descargas elétrica. Temperaturas estáveis
com sensação de ar abafado. Vento nordeste
a noroeste, passando a sudoeste no final do
dia, fraco amoderado com rajadas fortes.

Fonte: Climerh

Na quarta-feira, 27, um senhor
de 76 anos foi atropelado por
um automóvel na rua Vidal
Ramos. Dezenas de curiosos
assistiam a cena de socorro

prestado pelo Corpo de
Bombeiros à vítima

Eritusiâsmadopelo labor
Movidopelo brio eperfeição
O SàvUJOrfa�jus ao dever '

Fazersomente O bem 'aacidadão.

e

Que oSJ,fvidor traz 1W coraçã
Aé;e�ita sempre que obem
>Dd c.réditoamor e união.

AconjiaÍzça conquista;s� ,

,Com e,xemplds e dedicaç4g,_
OSe11iitlQrpqblicodá exerríplos

part/çipQ-te «esta visão.

Horóscopo da semana

Áries de 21/3 a 20/4

Ora essa, cameirinho, vocêque é cheio
de fogo não pode negar propostas tão
interessantes.Aindamais se estiverem

ligadas ao coração. Deixe disso, aceite os convi
tes daquela pessoa bacana. Sim, e trocar
bilhetinhos apaixonados e assumir aquele ar de
quem acredita em cupidos. Que tal um passeio
pelo túnel do amor?

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Queriaserumamosquinhaparadesem
barcardireto na sopa de certo alguém?
Comprarumabicicleta?Pegaropróxi

mo vôo para aTailândia? Cara ou coroa? Tantas
vontades e divisões nestamultifacetadamente
geminiananão o impedirão de tomar suas urgen
tes decisões. Isso, é claro, se vocêmantiver, à
maneira dos executivos, o foco no negócio.

Leão de 22/7 a 22/8

Assim como seus primos gatos,mais
interessa acreditarque se nasce livre.E

porfalarem liberdade, oque tem feito coma sua?
Melhornãoconfundir compermissividadeecom
poucos limites, ultrapassando aquela linha tênue
que separaopleno prazerdo puro exagero. Entre
um rugido e outro, arranjeum tempo para refletir
umpouco.

Libra de 23/9 a 22/10

Librianos sentemnaprópriapele adifi
culdadeque émanteras coisas emequi
líbrio. O caminho domeio, desejado

por toda gente, é algo construído no dia-a-dia,
com adeterminação das formiguinhas. E então,
emvezdeesparsos rompantes de revolução, quem
sabe você investe na evolução cotidiana? Um
passinho após o outro ...

Buscar, buscar... Você está sempre à
procura,mas do que, exatamente?Ro-

-

mance, amigos, uma vidaprofissional
legal?Etc. e tal? Satisfação garantidaou odinhei
ro de volta só naqueles comerciais deTV a cabo,
e olhe lá.Verifiquepara onde aponta sua bússola
interna, sagitariano. Para que seus pedidos sejam
atendidos, sejaclaro na solicitação.

uário de 21/1 a 19/2

Confira aí, frater aquariano, como vai
o andamento de seupulsar. Fez as con
tas? Independente do resultado, desti

ne suas fichas ao canal do afeto. Como o indivi
dualismo e o isolamentonem sempre trazem boas
surpresas, opte pelo crescimento que vem junto
com a troca de figurinhas. Não é gostoso comple
tar as páginas do seu álbum?

Touro de 21/4 a 20/5

Sua voz é amesma,mas e seus cabe
los? Vezenquando, passarno salão e
se empetecarpara o(a) fulano(a) que

faz suacabeçamelhordoquequalquer cabeleirei
ro é delicioso. Se esta razão não for suficiente
mente boapara valerum diamezzo spa, ok, faça
por e para você. Não é à toa queVênus, oplaneta
do amor e dabeleza rege seus dias.

Câncer de 21/6 a 21/7
Ler os contratos em letrasmiudinhas é
essencial quando o cofre dámostras
deestarna rapa.Com os trocados con

tados, amigo caranguejo, omelhor é se prevenir
para não acabarcaindo no cheque especial e ar
ranjar (mais) dívidas. Use suas antenas para in
terpretar as suas fomes internas e deixeopasseio
no shopping paraoutro dia.

Eraumavez umvirginianoque, de tão
encanado que estava atrás de alguma

coisa, não percebeu o que acontecia ao seu re
dor... Larguedemãoumpouquinho esse seu lado
SãoTomé e seu etemo ver-para-crere abrao foco.
Deixe o coraçãómais à vontade,mesmoque seja
no seu quintal. Temgente querendo entrarno seu
filme.

Voçê disse abacate e entenderam toma
te. E, nafeira cotidianadas trocas emo
cionais, profissionais e gerais,Nmoti

vos podematrapalharo desenrolardos aconteci
mentos. Ruídos na comunicação, além de irritar,
às vezes causam grandes estragos. Como ficar
reclamando não é de muita valia, preste atenção
no que (e como) fala para não tomar os verbos
emannas.

;..-

ricórnio 22/12 a 20/

Ninguém duvidaráde sua capacidade
de realização, empreendedorismo e

outros que tais, meu caro caprica. Mesmo com
todo o seu alto nível de desempenho, trabalhar
em conjunto e aceitar sugestões quase sempre é
maisprodutivo doque semeternuma empreitada
sozinho. Dê um voto de confiança ao pessoal, se
dê um tempo pra respirar.

Peixes de 22/2 a 20/3

Seguir as altas ondas e entregar-se às
idéias mais elevadas, eis aíalgo de que
umpisciano gosta, aindamais quando '

os pensamentos estão relacionados com a

dobradinha amar e seramado. Já que você é uma
pessoacom um invejávelestoque de sensibilida
de, abra suas guelras e mexa suas nadadeiras,
você pode virar amaré a seu favor.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�. RESIDÊNCIAS
Casa alvo c/150,OOm2, Terr. c/500,00m2. 3 qtos., sl, copa, COZ.,
wc, lavand., área serv., churr., gar. para 02 veículos. RuaVirgílio
Trevisani (60mts do calçamento e 2 quadras sup. BomDia I).

Casa alvo cf 250,00m2, Terr. c/300,00m2. 05qtos.,03 sls, copa,
�õz., 02 wcs, lavand., área serv., gar.. Rua PaulaPareira (CAL-
�j\MENTO)
easa alvo cf 270,00m2, Terr. c/500,00m2. 03 suítes, 02 qtos., 03
�,02 wcs sociais, área serv., lavand., gar.. Rua José Bouteux n°
r55 (calçamento) (aceita-se veículo).
'"

r
'

Aptoc/124,l0m2, c/OI suite, 01 qto, 02 slas, coz c/ área serv., 02
wes (01 c/ hidro), sacada. RuaRolandoMalucelli esq. c/Almeida
iardoso (acabamento de la)

LOTES URBANOS

Lote c/4oo,00 m2. RuaÁlvaro SoaresMachado, esq. c/ Basílio
Humenhuk_(asfalto) .

lote c/455,00m2. RuaGil Costa, a 2 quadras do HSC.
,

,

�2 Lotes com 528,45 e 476,78 m2• RuaRoberto Ehlke, próximo a

,Une.

:ele c/480,00m2. RuaGil Costa - centro.

PREÇO R$ 15.000,00
,

I

�ÁREAS RURAIS
Areac/09 alq., próprio p/ reflorestamento. Na localidade deRio

,Bonito.
'.

:Área c/34 alq. (11 alq. p/ refl., 10 alq, mato e 13 alq. pllav) Na
local. de TerraVermelha (setindo Curitiba) a 12km de S. Mateus
'do Sul.
,

I\reacom 06 alq. (04lavoura), 02 alq. de caiva, cercado e ótimo
de água na local. de BelaVista Sul

ALUGUEIS
,

:CasadeAlv. c/03 qtos, 03 slas, (01 c/Iareira), coz, 02wcs, gar. P/
,02earros, área servo e churr. RualoãoAllage esq. c/Willibaldo
Hoffmann. PREÇO: R$ 450.00.,

:Apto c/ 03 qtos sendo 01 suite, sl, cozmóbil., área servo wc social,
gar. e churr. coletiva. Rua Almeida Cardoso esq. c/ Rolando
Malucelli. PREÇO: R$ 680,00 (incl, cond. e água)

Apto e/02 qtos, sl, cOZ., wc., área serv., e gar. RuaAlmeidaCardo
so, prox. a Prefeitura. PREÇO: R$ 395.00 (incl. água e cond.)

Casa de Mad. c/02 qtos, sl, cOZ., wc, área de servo Av. Expedicio
nário, em frente aoRodolfo Ziperer. PREÇO: R$ 250.00

�UERVENDEROUALUGARSE
� , ,

IMOVEL,NOSTAMBEM!
IMOBILIÁRIA CUBAS E ZANIOLO

SEMPRE BONS NEGÓCIOS
(47) 622·4747

..

..

..

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

DENIS ENNES
Imobiliári� CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622·4278
.

'1,5 alqueires em Fartura, com casa de

madeira, arvoredo, tamques, todo
cercado, R$ 40.000,00
'10,5 alqueires na localidade Entre Rios
- Canoinhas - SC de planta para soja,
R$ 30.000,00 por alqueire
'6,00 a 9,00 alqueires na localidade
Entre Rios - Canoinhas - SC - caiva

pode ser aproveitado para planta R$
26.000,00 por alqueire
'Prédio com 348,00 m2 - 2 pavimentos.
Rua Vidal Ramos, 188, lote com 633,25
m2 R$ 160.000,00
'4,00 alqueires em Pedra Branca, com
aguadas, R$ 55.000,00
'18,00 alqueires no Alto do Frigorífico,
com 2 granjas de porcos, casa,
'aguadas, R$ 27.000,00 por alqueire
'3,00 alqueires em Rio da Ponte - Três
Barras - sendo 2 alq de terra de plenta e

1 alq de pinus de ano, R$ 60.000,00
, 2.269,00 m2 em Major Vieira - para
qualquer finalidade, R$ 70.000,00
'4,00 alqueires nos fundos do Elite Club
- com casa de alvenaria, luz, aguadas,
R$ 160.000,00
'Sala para alugar 2" piso com 25,00 m2

R$ 170,00, rua CeI. Albuuquerque, 656

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Valmor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se terreno cl 450m2,
r

sito a Rua Gil Costa. Valor
R$ 10mil. Aceita-se carro

no negócio. Tratar fone:
9115-6830 cl Gilmar

Vendo terreno cl 450 m2 na

rua Gilcosta, prox. Hospital
Santa Cruz
(47) 9919-0079-Gilmar

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X
(47) 9986-5385

Vendo casa de alvenaria no
loteamento Santa Cruz, cl
98m2 e 11 peças, 2 banhei
ros, garagem pi 2 carros,
churrasqueira, toda murada,
R$ 16.500+45 parcelas
(47) 622-4337 I 9913-0231

Vende-se terreno de
760,00m2 com casa

mista de 108m2 e gara
gem de alvenaria de 24m2•
Rua Emílio Scholtz, 515 -

Tricolim. Tratar: Fone 622-
0142 com Paulo.

(47) 6??-1571
c-rnai}

comerclalçn@netnorte com.br

comerclalcn@neVllage com.br

Il�,����!
... Lanternas
... Faróis •
... Grades
... Parabrisas �

... Parachoques_
* Retrovisores
... Acessorios em geral

Cobrimos Iqua,querO�rtal
Rua Roberto Ehlke, 782

em frente ao Posto Três Irmõos
Fone/Fax: (47) 622-7879

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo Retroescavadeira,
Ford, em bom estado
(47) 624-0340

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vendo Fusca, 77, Azul
met.,
(47) 622-2873

Vendo Cordoba SXE, 97,
4 portas, ar condicionado,
vidros e travas elétricos,
retrovisor elétrico,
insulfilme, alarme inteli
gente, completo, carro em

ótimo estado, R$
15.000,00 á vista ou R$
12.800,00 + 18X R$ 175,00
(47) 624-2763 I 9105-3344

Vendo Gal, ci, 1.6, MI,
gás, 97, roda esportiva,
insufilme, revisado, R$
12.000,00
(47) 622-1511 19115-7903
cl Valdemiro

Vendo Fiat Tipo, 95, R$
2.500,00 + 33 X R$ 265,00
(47) 9919-0079 Gilmar

.

VENDO RURAL WlllYS-
66 AZUL, TRAÇÃO 4 X 4,
CAMBIO EMBAIXO.
(47) 623-0040

Vende-se um caminhão
Mercedes Benz 1313, ano
77, modelo 89, reduzido,
Truck, completo. Fone:
9139 - 3610. Falar cl João.

Extravio de documentos

Augustinho Soares Miranda comunica o extravio
de bloco de produtor n." 6302007651, da folha
698806 a folha 698810.

lassificados

Vendo computador, K6,
64MB RAM, HD 4.3, fax
modem, placa de som, CD
ROM, caixas de som,
monitor digital, internet
grátis, vários programas,
com garantia, R$ 790,00,
facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-
3344

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

Vendo Filhotes de
Yorkshire Veterinária
Mundo Animal
(47) 622-2638

Vendo Pentium 200 MMX,
com CD ROM 52X, Fax
Modem 56Kbps, monitor
14", teclado, mouse,
estabilizador, R$ 590,00
(47) 622-5350 I 624-0798
cl Vanderlei

Vendo filhotes de Cocker
Spainel
(47) 622-2842

Vendo Motor de Popa,
Branco Geração III, 4 C.V.
(47) 623-0948 Armando

Moça de 26 anos procura
emprego na área de vendas
(47) 9108-5282 c/Josi

Vendo DVD pi carro, Boss,
novo, c/ tela, instalado R$
1.300,00 - (47) 9139-1556

Vende-se: Equipamento
completo para Restauran
te (desde pratos e talhe
res até mesas e cadei
ras). Aceita-se carro no

negócio.
Tratar pelo telefone:
(47) 622-6619 (à noite)
(47) 9966-7351

Disk entrega!
622·7387

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
*LANTERNAS! FAROIS 'CALOTAS ORIGINAIS
*BORRACHAS EM GERAL *TAPETES I CAPAS PI ACENTOS
'LATARIAS I CAMINHÕES {CARROS 'PARA-BRISAS
*ACESSÓRIOS PI PICK-UP 'PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO
'CAPOTAS MARíTIMAS 'CAPAS PARA·CHOQUES DIRETO DE FÁBRICA
'CALHAS DE CHUVA tEM BREVE TODA LINHA TUNING

Rua: Frei Menandro Kamps, 275· Plantão 24 hs: (47) 9117·8506

Mande sua sugestão pará o
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A açãodõ
placebo

no
organismo
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Respostas da
semana passada

www_ne-w..rq3e-��
_ r

./ Assistência Personalizada
---

>' Hill Virtual de 80 MB àt

,/' Clipping de Notícias 24 horas
Webmail - seu e-mail onde você estãver

","' E-mails ilimitados, protegidos (sem lixo)
e sem liplite de caixa postal
Portal com atualidades e jornais locais

ACESSO RÁPIDO ... a

SEGURO

(�4BrasilTelecom 622-0779

mídia
DeniseFraga, Cássio GabusMendes ePaulo José
desmancham-se em loas peloRioempremiere

Denise Fraga carregou a família para conferir a pré-estréia do longa-metragem "Como fazer um
filme de amor", de José Roberto Torero, no Cine Odeon, no Centro do Rio, ontem à noite. A atriz
divide a cena comCássio GabusMendes eMarisaOrth numa comédia que ironiza algumas publica
ções como "Sabrina" e "Bianca", em que umamocinha (Denise), urn mocinho (Cássio), uma rival
(Marisa) e o narrador, Paulo José, mostram os clichês e truques para criar um filme de amor.

Acompanhada da mãe, Wilma Fraga, do irmão, Ricardo Fraga, e de vários outros parentes e

amigos, a atriz subiu ao palco junto com o elenco e o diretor para comentar sobre a experiência de
participar deste projeto.

"Estou muito feliz de estar aqui, porque oRio é aminha cidade. Foi gostoso fazer este trabalho.
Houve muito bom humor durante as filmagens, Espero que se divirtam tanto quanto nós", disse
Denise, sob aplausos do público, que incluía o casal Silvia Buarque e Chico Diaz.

Aproveitando a folga nas gravações de "Começar de novo", em que vive o Sidarta, o paulistano
Cássio também deu a sua palavra.

"Foi o Rio queme deu a oportunidade de trabalhar.Me considero urn cidadão carioca. O elenco é
maravilhoso, estou vendo um filho nascer. Tem a parte das dificuldades, mas temos que levar em
consideração as partesmais fáceis também", lembrou ele.

Em seguida, Paulo José deixou o seu recado: "Sou gaúcho, mas gostomuito desta cidade. Espero
que vocês gostem do filme, como gosto daqui".

Novo disco deFelipeDylon contarácom gravação de
antigo sucesso deRobertoCarlos

o próximo CD de Felipe Dylan, que será lançado em novembro, virá recheado com muitas
músicas inéditas. No entanto, o ídolo teen abriu urna exceção para regravar urna canção do reiRoberto
Carlos. E, para ter esse privilégio, garante que o próprio cantor escutou a sua versão. E aprovou.

"Está bem legal. Regravei amúsica 'Ciúme de você' (de LuizAyrão). Ele cedeu, até porque não é
de sua autoria. No entanto, teve que passar pelo seu crivo de aprovação. Escutou aminha versão e acho

que gostou. Ficou aminha cara. Por urn acaso, é urna dasmúsicas que temmais impacto no disco, em
termos de arranjo. Ficou bem rock'n roIl", adiantou o cantor.

Segundo Dylan, o CD virá com oito faixas e vai trazer três faixasmultimídias, com clipes inédi
tos. Para alegria do público, o preço será mais baixo, com o intuito de evitar pirataria.

NOVELAS
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DEBUTANTES 2004: Andrea Fuck, Tamy Koepp, Geovanna Roeder, Carine Sucheck, Fabíola Bubiniak, Dayane Wolff e Caroline
da Silva. Estas sete jovens serão apresentadas a sociedade canoinhense neste sábado no evento de Gala mais tradicional do
Planalto Norte Catarinense, o Baile Branco do Canoinhas Tênis Clube.

Na reinauguração
da Band Boutique

Também amante da fotografia, o empresário Amadeu Peron, na

ocasião da reinauguração da Band Boutique (15/10) mostra um de
seus registros a gerente Dalva Romanowiski.

Trabalho com dedicação

Rosângela Soares Sasso e Moisés Gonçalves (leia-se: Foto Studio

MOisés), realizarão os registros fotográficos do Baile das

.,&ebutantes.

Mande sua sugestão para o

Primeira Comunhão
em Blumenau

No último sábado (23/10), Weronyka Sander Sframosk realizou a

sua primeira eucaristia, na foto ladeada pelos padrinhos Robson

Mellegari e Eloisa.

Amanhã:
Baile Branco

Este colunista vai apresentar
amanhã no Canoinhas Tênis
Clube as sete Debutantes a

sociedade canoinhense pelo
terceiro ano consecutivo. Só

posso agradecer a confiança
depositada em meu trabalho.

Fogo de Chão

Na ocasião do Jantar do
Servidor Público: Secretário de
estado de desenvolvimento

regional (licenciado) José João

Klempous e integrantes. do
CTG Fronteira da Amizade de
União da Vitória.

Casa das Noivas

No último fim de semana em

Blumenau pude chegar a uma

conclusão na ocasião da 1 ª

Comunhão de minha filha. O
vestido dela de todos era de

longe o mais belo. Seu vestido

inspirado na época medieval

produzido aqui em Canoinhas,
fazia grande contraste frente ao

de suas colegas de eucaristia.

Digo isto não por corujice de pai.
Mas sim pelo fato que
Canoinhas possui protissionais
de qualidade, que fazem frente
e no caso com muita folga a

qualidade de serviços prestados
em grandes centros. Isto
também serve para que nós
canoinhenses prestigiemos
mais os produdos e serviços
aqui produzidos. Percebemos

periodicamente pessoas indo a

Curitiba em busca de serviços e

produtos.
Em tempo: O aluguel de vestidos
de 1 ª Comunhão em Blumenau
é quase o dobro do que os

praticados em Canoinhas.

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
I Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-5491

Soei

•
Colunista filiado

a FEBRACOS

Post-it
Foi comemorado na última
sexta-feira no Galpão Missi

oneiro, o Dia do Servidor

público. Os servidores públicos
estaduais foram home

nageados pelo governo do
estado atravéz de suas 29

SDR's. Funcionários com 30·
anos de atividade receberam

Menção Honrosa.

Enfim a rua Francisco de Paula
Pereira está recebendo a

camada asfáltica, é Canoinhas

chegando no século 20 em

preno Terceiro Milênio. Aleluia!!!

Desagradavel mesmo é ter que
transitar por nossas ruas tendo

que se esquivar da sujeira.
Neste caso dois fatores andam

juntos: Descaso do poder
público e a falta de respeito por
parte de "alguns cidadãos"

(sujismundos).

O Skate, segundo esporte mais

praticado no país, continua
órfão em Canoinhas (ao
contrário de Três Barras que
possui duas pistas). Em
Canoirihas o skatista além de
sofrer com a falta de infra
estrutura para o esporte, ainda
tem que conviver com o

preconceito.

BUSH ou KERRY: Pelo que se

percebe, se depender da Rede

Globo, vence o candidato
-,
<."

Democrata.

Se o governo Lula fosse tão ruim
e�o governo FHC fosse tão bom,
hoje os, empresários bra

sileiros, não teriam que esperar
praticamente um mês para
embarcar seus containers nos

gargueiros nos portos
brasileiros.

Apesar de alguns contra

tempos pelo qual vem

atravessando o CAC, não se

pode desmerecer o trabalho de

pessoas engajadas pelo
crescimento do esporte
profissional em Canoinhas.
Como dizia o velho ditado:

Niguém dá chute em cachorro
morto:

QYIo)ce4(/y?� JaIt�jC
een. oaa. vida/

A{moço ôe

segunqa à sábaoo
(Baffet LivreíK,i(o)

MAl 16
NTES

CARNES· PEIXES
MASSAS - SALADAS

a Majof'Vieira,345 - Tel. 9115-240
(Anexo Canoinhas Tênis Clube)
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Fortes chuvas causam

alagamentos em Papanduva
PAPANDUVA-- A forte

chuva que caiu incessantemen
te em Papanduva desde a noite
de domingo, 24, até o início da
manhã de segunda-feira deixou
cerca de 50 casas alagadas. Esta
foi a segunda cheia em dez dias.

Equipes da Prefeitura, Po
lícia Militar e Corpo de Bom
beiros trabalharam desde a ma

drugada para auxiliar as famíli-
as.

o Corpo de Bombeiros pre
cisou retirar oito famílias de suas

residências e levar para a casa

t·
I

I

de parentes e um abrigo.
Também o interior do mu

nicípio foi atingido. Muitas la
vouras tiveram perda total. Al
gumas localidades como Cam

pina Jungles ficaram sem aces

so, até que a água baixasse.
Os locais mais atingidos fo

ram: Campina Jungles, Palmi
to, Queimados e Bairro São
Cristóvão.

O prefeito Humberto Ribas
percorreu todos os locais. A si

tuação amenizou na metade da
manhã de segunda-feira, restan-

do a limpeza e avaliação dos
danos causados pela chuva.

Na ocasião da outra cheia
ocorrida em Papanduva há pou
cos dias, o prefeito foi até

Florianópolis reivindicar apoio
do Governo do Estado para fa
zer a dragagem do Rio

Papanduva. Técnicos da Cidasc
estiveram no local fazendo a

medição do rio para iniciar os
trabalhos. Também um laudo de

impacto ambiental está sendo
elaborado por engenheiros da

Epagri. Os trabalhos deverão

iniciar em breve.
Com as cheias, o abasteci

mento de água ficou compro
metido. Segundo o chefe da
Casan de Papanduva, Paulo
Pechebela, o problema foi pro
vocado no primeiro alagamen
to, que afetou a casa de bombas
instalada no rio São João. Não
somente a cidade de Papanduva
foi afetada com a falta de água
mas também Itaiópolis, por isso
é de extrema importância que a

população entenda a situação e

economize água.
Fotos Bianca Furtado de Melo

Cerca de 50 casas foram atingidas pela cheia do rio Papanduva

Prefeitura auxiliapopulação atingidapelo granizo
PORTO UNIÃo -As con

seqüências da chuva de granizo,
que caiu em fevereiro deste ano
em PortoUnião, estão chegando
ao fim. Omaterial que faltava foi
licitado e, em breve, as famílias
cadastradas, que ainda aguardam
omaterial, estarão sendo benefi
ciadas.

Serão distribuídas tanto as

telhas de fibrocimento (4mm)
quanto as de barro. As famílias

que ainda não consertaram seus

telhados e porventura não rece
beram as telhas, devem procurar
as assistentes sociais na Secreta
ria do Bem-Estar Social do mu

nicípio.
Em fevereiro deste ano o

município decretou estado de
calamidade pública devido à
chuva de granizo que caiu na tar
de do dia 27. Milhares de resi
dências, empresas e prédios pú-

Prefeitura C.,
CANOI t\J\f;;;f�S - A Rref

Canoinhas esfá prestes a c

12 quadras e;�eortivas que e�t,;:... .

n-

do entreg{je$ilsa escolas da n�d...ft públi-. - . .

ca municipal qe ensino. Até ag 10
dessas qy j� fóram

..,co
utras. du tão. em fase

, ,'\

rução: C

Escola Básica Municipal Maria Izabel de Lima. CUbas

blicos foram atingidos pelas pe
dras de gelo, destruindo telhados
e calotas de carros. Desde o dia
da fatalidade uma equipe foi
montada especialmente para fa
zer o cadastro de todas as famíli
as atingidas.

APrefeituraprometeu auxi
liar apopulação e, apesar demui
ta espera, a ajuda vai acontecer
como foí prometido. O prefeito
EliseuMibach espera agora so-

lucionar o problemapor comple
to e encerrar esse assunto que foi
motivo de muita angústia para a

população. Para chegar a esse

final satisfatório Eliseu diz que
teve que travar uma verdadeira
luta com políticos de Santa
Catarina e de Brasília, com des

taque para o ministro Ciro Go
mes que "soube entender o pro
blema e foi um parceiro da ci
dade desde então".

Escola deMafrapremiadaparticipa
de intercâmbio internacional

MAFRA - Como parte da recompensa pela conquista do título de
EscolaReferênciaem SantaCatarina, adiretora daEscola de Educação
BásicaProfessorMário deOliveiraGoeldner, lldegardeTiem, deMafra,
embarcou na quarta-feira, 27, de urna viagem de estudos aos Estados
Unidos. Suaescola, pertencente àredepública estadual, ficou entre as seis
finalistas doBrasilnoPrêmioNacional deReferênciaemGestão Escolar
2003, organizado peloConselho Nacional dos Secretários deEstado da
Educação (Consed) em agosto. Junto com 24 diretores dos outros esta
dos, classificadosno concurso, a educadora faráparte deumintercâmbio
para troca de conhecimentos e experiências com diretores de escolas
americanas, patrocinado pelaEmbaixada dosEUA.

Depois de vencer a etapa regional e estadual, aMário de Oliveira
Goeldner garantiu, além da viagem, um prêmio de R$ 2 mil e um kit
pedagógico.A escola recebeu oprêmiopelo desenvolvimento doProjeto
Tempo deAprender, quepossibilitaum trabalho integrado e diversifica
do entre as disciplinas, colocando dois professores a interagir aomesmo
tempo em sala de aula, segundoCynthiaKollross, orientadora educacio
nal. Vânia Boaventura daSilva, professora dePortuguês e coordenadora
do projeto, ressalta que o Tempo deAprenderjá era aplicado na escola
bem antes doprêmio.

Desde o ano de 2002, os estudantes convivemcomoprojetono qual
todas as disciplinas das séries finais do ensino fundamental têm cinco
aulas semanais. Com urna grade curriculardiferenciada das demais uni
dades escolares, as atividades sãoprogramadas emconjuntopelos educa
dores de área diferentes como, porexemplo, português ematemática "O
objetivo é promover, através da integração de duas disciplinas diferentes,
atividades quebeneficiam e aumentem o ensino- aprendizagem", expli
ca a diretora. "As aulas são bemmais interessantes e o fato dos temas
serem variados eministradospormais deumprofissional, faz comque se

abraum leque depossibilidades. Cresceo aluno, cresce oprofessor".
Umdos pontos fortes doPrograma é o incentivo à leitura. Entre os

resultados obtidos durante os três anos de sua implantação estão a redu

ção da repetênciae daevasão escolar. Tédiooumarasmo são palavras que
não existem no dia-a-dia dos estudantes da unidade.AProfessorMário
de Oliveira Goeldner desenvolve atividades pedagógicas inovadoras e

interdisciplinares que valorizam a diversidade cultural da população,
formadapor alemães bucovinos, ucranianos, poloneses e italianos. Tem
em seus quadros 22 professores, sendo 99% deles efetivos, que atendem
470 alunos da pré-escola a 8" série do Fundamental. Foi fundada há 33
anos, coma finalidade de educar os filhos de ferroviãrios emMafra, onde
havia um entroncamento'ferroviáriomuito forte na época.

.quadras esportivas em 2004

Escola Básica Municipal Maria Lovatel Pires
Informe PublicitáriO

Grupo Escolar Municipal Reinaldo Kruger, em fase de
construção )
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Lei'a

ampeonato
1aCopa:�arcílioDias

PRÓXIMARODADA,AMANHÃ:
10 j9go 14:45 horas Casa do�elógioY
2° jogo 16:45 horas S x Botafogo
Premiação: 1° lugar 1:Ji9féu medalha + 01 boi

2° lugar troféumedalha + 01 earrle
3° lugar éu medalha + 01 pore
4° lugar medalha

Anuncie aqui
622-1571

ASSEMBLÉIAGERALORDINÁRIA

,

ADiretoria da associação Independente EsportivaButantã,
Ilto a ruaVictor Fernandes de Souza, MajorVieira / SC convo

caa todos os associados, para participar daAssembléia Geral
Ordinária, a realizar-se no dia 03 de novembro de 2004, às
10:00 horas, tendo como local: Centro Comunitário da referi

�cidade, em primeira convocação com qualquer quorum qua
U6.cado e sempremeia hora após em segunda e última convo
caÇão com qualquer número de presentes para deliberarem a

leguinte ordem do dia:
- Assuntos diversos e de seu interesse,
O associado que não comparecer aAssembléia implicara

nodesligamento do quadro de associados.
Certo de sua compreensão, desde já agradece a Diretoria,

MajorVieira, 25 de outubro de 2004.
CLAUDOMIROANTONIOCOUTO
Presidente

Os entraves do futebol
cw_--'".

profissional deCanoinhas
Quero registrar aqui o meu elogio ao autor damatéria "<.)

CADé de toda a cidade", inserida n'outr
.

omál 'da de. O

'��i" auto�Tetra om.muitapr?priedad�"Oi!

bol'desde ado Ipiranga, Palme"
'.

e outros times qúe já proliferarampota punao é e

e�rteza a opinião damaioria dos canoinhel).§esgue até hoje não
esquecem dil famosa rifa de um carro, pro

.

apor aventurei-
ros oportunistas do futebol. O dinheiro s � ganhador do

Rede Regi�n�1 Feminina de Combate ao Câncer de Canoinhas
Fundada em 17 de setembro de 19R4

CNPJ n' 83.786.400/0001-00
.: Rua Nery Waltrick, 690 - Fone, (47) 622-2310

89460-000 CANOINt:iAS SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

AsSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

A Rede Regional Feminina de Combale ao Câncer de

Canoinhas, Estado de Santa Catarina, convoca as Associadas a

participarem da Assembléia Geral Ordinária, que será realizada em sua

sede à Rua Nery Waltrick, número 690, no dia 29 de novembro de 2004,
às 15:00 horas (quinze), sendo que a primeira chamada se fará com dois

terços das associadas, e às 15:30 horas com qualquer número de

associadas presentes, com a seguinte ordem do dia:

Anu-ncie no

( 57 anos)
I. Eleição da novaDiretoria
2. Prestação de contas

3. Assuntos Gerais (47) 622-1571
, ,

Conoinho.,25 de outubro de 2004

comercialcn@n.etnorte.com.br
co':Dercia-lcn@newage.com.br

Regina Cells Gomes Weinert
Presidente do Conselho Diretor.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Canoinhas· rece
,

e sim 010
d'õs Jogos Abertos de SC

CANOINHAS - Namanhã de terça-feira, 26, estudantes e espor
tistas se reuniram em frente à Secretaria deDesenvolvimentoRegional
de Canoinhas para receber a comitiva que trouxe a chama simbólica
que irá acender a pira dos 44.° Jogos Abertos de Santa Catarina que
começanaquinta-feira, 4, pelaprimeira vez em três cidades: Pomerode,
Indaial e Timbó.

O coordena�or da comissão central organizadora da trajetória do
fogo simbólico, Elson Campos, explicou que essa é aprimeira vez que
o fogo simbólico percorre todo o Estado. O fogo foi aceso pela primei
ra vez em Brusque no dia 15 de outubro. Até chegar a Canoinhas, o
fogo percorreu as cidades de Laguna, Tubarão, Criciúma,Araranguá,
São Joaquim, Lages, Ituporanga, Rio do Sul, Curitibanos, Campos
Novos, Concórdia, Chapecó, Palmitos, SãoMiguel do Oeste,Maravi
lha, São Lourenço doOeste, Xanxerê, Joaçaba,Videira eCaçador.

Na tarde de terça-feira, 26, o fogo simbólico foi aceso emMafra, a
40 quilômetros de Canoinhas.

ParaCampos, o fogo simboliza a integraçãodoEstado e os eventos
que vem sendo realizados nas cidades que recebem o fogo simbólico,
servem como incentivo aos atletas.

EmCanoinhas, o evento foi organizadopelaSecretaria de Desen
volvimentoRegional e contou com aparticipação dos grupos de dança
Axé Três Barras, da E.E.B. Guita Federrnann e Colombo Dance da
E.E.B. Colombo Machado Sales. A tocha com o fogo simbólico foi'
conduzida pelo atletaAndersonRodrigues de Paula e pelo secretário
de desenvolvimento regional interinoAlessandroDécioDamaso.

Regional deMafra recepciona
fogo'simbólico dos JASC

MAFRA -Â cd' ., 'de I"Íonegrinhense(, autori#aà�s de
'

RioNegrinho e região"
(",

o opréfeito anfitrião emexercício, '

CléversonVellasques, o�retário deEstado doDesenvolyirnento
Regional, Lourenço Schreiner, gerente de Organização do Lazer,
EvertonRodney Klipp, diretorpresidente daFundaçãoMUnici
pal de Esportes de Rio Negrinho, SilvioArmandoBrigoni, en
tre outros, alunos e funcionários públicos, recepcionaram na

tarde de terça-feira, 26, o fogo simbólico dos Jogos.Abertos de
Santa Catarina.

" "

O fogo percorr�up;trecho do trevo de acesso"
,," 11>,(1) da

cidade, junto à BR' 280, até Q'pavilhão de eventos éni frente à
PrefeituraMunicipal, sendo revezado por alunos e professores
durante o trajeto.

No pavilhão onde a pira foi acesa pelo prefeito Cléverson e

pelo atletaMarcosMiguel Lesnieski. Apresentaçõesmusicais
com a BandaConcerto da Escola de Música ProfessorValdeci
Maia, e doGrupo deDançaBlue Star, com a coreografia "Con
tos de Fadas", premiada em 2° lugar no FestivalMunicipal de
Danças deRio Negrinho deste ano, abrilhantaram a festa.

Correio do Norte I Há50anos
OPRÊMIoDOPTB

Esse Nereu é grande pandego. Sempre aquela raposa velha
que procura levar no embrulho-os outros para benefício próprio e

�epois escarnecer daqueles que lhe deram apoio. ,

Ele fez precisamente aquilo que a lenda atribui ao frade: Fa
:

. çâs o que eu digomas não faças o que eu faço.
�' Começada a propaganda eleitoral para o pleito de 3 do cor
) rente, ele, despido de presidências e de protocolos, lançou-se à
luta com ímpeto de desesperado.

ALFREDOOUVEIRA
"�.

Çj�CINIXl
Registramos com prazer o aniversário natalício, ocorrido dia

24 do atual, do senhor Alfredo de Oliveira Garcindo, pessoa
grandemente estimada por todos os canoinhenses por seus dotes

,

de inteligência, coração e cavalheirismo.
Garcindo é admirado por todos seu caráter elevado, sua ativi

dade constante e por seu espírito irrequieto, sempre a idealizar
novos e arrojados projetos.entre os quais destacamos Bar e Café
Pérola, hoje ponto número um de reunião dos citadinos; Primeira

• 'ExposiçãoAgro-Avícola Industrial de nossoMunicípio, amaior e
, ,'�' ,amais ?ela fes� da cidade; e s�a granja de combaten!�&; .�priniei-
, �\:; Ta no genero existente noBrasil. ,® : �;i
',...
t'_ .

RESULTADOOFICIALDAS
EIJEIÇÕESEMSÃOPAULO
Dia 22 do corrente, o Presidente do TRE proclamou o seguin-

te resultado das eleições paraGovernador do Estado:
Jânio Quadros - 660.264

'

Ademar de BruTOS -'641.960
'

Prestes Maia - 49i518
W. Piza - 79.793
Votos em branco - 38.239
Idem, nulos-16.185

CINETEATROVERACRUZ
�: �

Apresenta:
Terça-Feira às 15 horas - CensuraLivre
A FlorestaMaldita, .

EmTechnicolor
Com o famoso astro KirkDouglas

I Publicado em 30' de Outubro de 1954

Fotos Biluka I Edlnei Wass�s�

feito no local.
As movimentações come

çam no sábado pelamanhã com
a participação dos grupos de ter
ceira idade. Após o almoço es

tará acontecendo a tarde espor
tiva, com partida amistosa entre
autoridades e seleção local e tor
neio de futebol suíço. A partir
das 19 horas, com a presença das
autoridades e convidados espe
ciais, ocorre a abertura oficial
da festa com exposição de foto
grafias antigas, homenagem aos

habitantes mais antigos e a inau
guração do monumento de
imbuia que homenageia os imi

grantes.
No domingo, estará aconte

cendo a alvorada festiva, a santa

Cerca de 200 estudantes e atletas acompanharam a cerimônia em frente a Secretaria de Desenvolvimento Regional

PortoUnião centraliza atençõesna Festa do Peixe
PORTOUNIÃo - Conside

rada uma das mais antigas co

munidades da região, Nova
Galícia, que já pertenceu ao

Paraná e foi visitada até por
um presidente norte-americano,
Dheodore Roosevelt, festeja
neste final de semana seus 96
anos. Como é de costume nas

comunidades formadas por
imigrantes europeus, a data será
comemorada com festa especi
al onde é evidenciada a princi-

, pal atividade agrícola. No caso

da Galícia sobressai a produ
ção de peixes, com uma produ
ção estimada em 100mil quilos
anuais.

Situada a 25 quilômetros de
Porto União, dispõe de três

acessos emboas condições e de
uma excelente estrutura para
abrigar os visitantes.

Já em sua quinta edição, a
festa surgiu para unir as comu
nidades locais, resgatar tradições
e promover o turismo, mostran
do a todos os visitantes a rique
za dos seusmananciais e a tradi
cional cozinha desta comunida
de onde vivem ucranianos, po
loneses e franceses.

O prato principal da festa,
obviamente o peixe, será o des
taque do jantar de abertura, na
noite de amanhã. No domingo,
além do tradicional churrasco,
o almoço terá também no car

dápio pratos com peixe. Todo
serviço de bar e cozinha será

uaíito' tempo hein??? P s é o tempo anda
a e�\'1uéço dasmatérias. Por isso para compensar

essase brêi, sobre... DeadFish! UmaBanda deHardcore,
com ireze;àno�,de existência e que está crescendo cada vezmais,
saindo (;lo U��frground para amídia atual. Embora a formação
original te@l:l�passado pormudanças, a proposta e o som não, e
aquilo quec9weçou como umabrincadeira entre alguns skatistas
na cidade oe itória-ES em 1991, acabou s transformando em

.

�maban de bases sólidas.

Apesar do inevitável rótulo de "hardcore melódico" que sa

turou a cena independente brasileira nos últimos 5 anos, DEAD
FISH é uma exceção, pois sempre fez questão de investir embati

,

das agressivas, riffs de guitarra rápidos e vocais extremamente
fortes e irados, acomparihados de letras inteligentes, conscientes,
realistas emuitas vezes irônicas de causar inveja a qualquer ban
da que se autodenomina "política". E foi assim que eles adquiri
ram respeito e uma imagem positiva pelos quatro cantos do país.
O Dead Fish tem personalidade, não é mais uma cópia dessa ou
daquela banda gringa, eles nadam contra a maré da monotonia,
chavões e clichês do já surrado estilo. Isso ficamais que provado
ao ouvir e acompanhar as letras e a constante evolução da banda.

Quem em sã consciência imaginaria que aqueles "skatistas
vagabundos" sobrevivessem ao tempo e mesmo com inúmeros
motivos para desistir, caminhassem de cabeça erguida, levando
mensagens em forma demúsicas;repletas de sentimentos,muni-
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missa, o almoço tradicional, a

tarde dançante e a escolha da
rainha da festa.

Para Roger Coquerel, l)m
dos organizadores, este ano a
festa deverá receber um públio
comaior em função do investi
menta feito e também devido
aos acessos que estão em per·
feitas condições.

A organização está a cargo
daAssociação dos Moradores de
Nova Galícia (Among) com a

parceria da Prefeitura, da FUI'�
dação de Cultura, do Conseufo
deAgricultura; dos pisciculto
res da região, das Capelas São
Nicolau e Nossa Senhora da

Glória, e das comunidades pró
ximas.

dos de riffs de guitarras precisos,mesmo após tombos? Dead Fish
é isso, é a manifestação de um grupo de pessoas insatisfeitas

.. ,

lutando por seus ideais, é a saudade do amigo distante, é Rodrigo
no vocal,Alyandno baixo, Nô nabateria, Philippe e Hóspede nas

guitarras e eu, você e nós ouvindo, acompanhando, cantando, gri<"
tando pulando, se emocionando, resumindo: Sobrevivendo. J,3n
quanto Bush se diverte bombardeando oAfeganistão e Bin Laden
provavelmente planejando a vingança, por aqui o Dead Fish faz
seu contra-ataque. E a arma escolhida é o hardcore! Porque todo
dia é dia de revolução!

"Chame isso de punk rock, dê o nome de hardcore, os mais
puristas diriam que é apenasrock. Chame do que você preferir.
Mas saiba que isso tudo émuito simples, simples demais, é apenas
Dead Fish!"

"O que mudou é quemais gente vai ouvir a gente. Que!
ou não, estaremos mais expostos para umrnonte de cois'à,
pra crítica boa, Como para ruins também.Acho que depois de
anos a gente tamais preparado. Depois demuito tempo você fica
cascudo." (Rodrigo a respeito dos novos Cd eDvd "Zero e 'U1Il" e
"MTV apresentaDeadFish" )
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